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1 ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA FACULDADE 
2 DE CEILÂNDIA, realizada em vinte e um de março do ano de dois mil e doze, iniciada 
3 às dez horas e doze minutos, no Laboratório de Apoio da FCE, com a presença dos 
4 CONSELHEIROS: Diana Lúcia Moura Pinho (Presidente), Araken dos Santos Werneck 
5 Rodrigues, Vera Regina Fernandes da Silva Marães, Carlos Eduardo dos Santos, Cris 
6 Renata Grou Volpe, Miguel Ângelo Montagner, Walter Massa Ramalho, Tatiana 
7 Barcelos Pontes, Paulo Gustavo Barboni Dantas, Maria Hosana Conceição, Carla 
8 Nunes de Araújo, Kelb Bousquet Santos, Jeane Quitéria e os CONVIDADOS: Edgar 
9 Guimarães Bione e Raquel Alves. AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Osmair Gomes de 

10 Macedo, loneide de Oliveira Campos, Fabiane Hiratsuka Veiga de Souza, Izabela 
1 1 Marques Dourado, Ruth Losada de Menezes, Danielle Brasil Barros da Silva, Jéssica 
12 Camila de Sousa Rosa, Jéssica de Souza Lopes, Igor Albuquerque de Souza. 
13 AUSENTES: Sérgio Ricardo Menezes Mateus, Maria de Nazareth Rodrigues Malcher 
14 de Oliveira Silva, Marcos Ferreira Calixto, Yasmim Bezerra Magalhães, Jéssica Vick de 
15 Oliveira Leal, Anderson de Jesus Gomes, Margô Gomes de Oliveira Karnikowski, 
16 Emerson Fachin Martins, Rafael Lucas Costa e Elias Silveira Barros. O Prof. Carlos 
17 Eduardo dos Santos solicitou a inclusão de processo referente a representação no 
18 Comitê de Ética da Faculdade de Saúde. A Prof.a Tatiana Barcelos Pontes solicitou a 
19 inclusão de processo de seleção simplificada de professor substituto. A Presidente 
20 Diana Lúcia Moura Pinho solicitou as seguintes inclusões: processo de 18° mês de 
21 estágio probatório da Prof.a Olga Maria Ramalho de Albuquerque e dos processos das 
22 bancas examinadoras de concursos públicos. O Conselho aprovou a pauta com as 
23 inclusões propostas por unanimidade. 1. Informes: 1.1. as obras do prédio Unidade de 
24 Ensino e Docência — UED estão em fase de conclusão, o elevador está sendo instalado 
25 e a subestação de energia está em construção; 1.2. as chaves das salas dos 
26 professores não foram disponibilizadas, pois ainda não passaram por vistoria técnica e 
27 o prédio não foi oficialmente entregue; 1.3. está em curso o processo de contratação 
28 emergencial da lanchonete no Campus Definitivo; 1.4. o Decanato de Graduação — 
29 DEG publicou os editais docentes para o curso de Fonoaudiologia, no entanto, o curso 
30 só terá início com o pleno funcionamento do Campus Ceilândia; 1.5. audiência pública 
31 com o tema: "Quatro Campi e uma Universidade", na Câmara Legislativa, em 23 de 
32 março de 2012; 1.6. Homenagem prestada pela Administração de Ceilândia pelo dia da 
33 mulher; 1.7. nomeação de docentes: para o curso de Saúde Coletiva, uma nomeação, 
34 para o curso de Terapia Ocupacional, três nomeações, para o curso de Enfermagem, 
35 uma nomeação e para o curso de Fisioterapia, duas nomeações; 1.8. o Conselho 
36 Universitário — Consuni em sua próxima reunião deliberá sobre a representação neste 
37 Conselho, sobre as regras de convivência e sobre a participação docente em 
38 atividades esporádicas; 1.9. o Conselho de Ensino Pesquisa e Extensão — CEPE 
39 homologou as indicações da FCE para a Câmara de Extensão — CEX e para a Câmara 
40 de Carreira Docente - CCD. O Prof. Araken dos Santos Werneck Rodrigues informou 
41 que o Projeto Político Pedagógico do curso de Enfermagem da FCE foi aprovado pela 
42 Câmara de Ensino de Graduação — CEG. 2. Atas da 143  e 15a reuniões ordinárias de 
43 2011 do Conselho Pleno. Deliberação: homologadas com oito votos favoráveis e uma 
44 abstenção. 3. Requerimento de licença do servidor Diego Juscelino Santos Dias. A 
45 Prof.' Maria Hosana Conceição emitiu parecer favorável. Deliberação: aprovado por 
46 unanimidade. 4. Plano de trabalho da Prof.a Micheline Marie Milward de Azevedo 
47 Meiners relatado pelo Prof. Paulo Gustavo Barboni Dantas, obteve parecer favorável. 
48 Deliberação: aprovado por unanimidade. 5. Relatório parcial, 18° mês de estágio 
49 probatório. O relatório da Prof.a Kátia Vanessa Pinto de Meneses, relatado pela 
50 Presidente Diana Lúcia Moura Pinho, obteve parecer favorável. Deliberação: aprova 
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48 por nove votos e uma abstenção. Relatório do Prof. José Antônio lturri de La Mata, 
49 relatado pelo Prof. Miguel Ângelo Montagner, obteve parecer favorável com 
50 recomendações. Deliberação: aprovado por unanimidade. Relatório da Prof.a Olga 
51 Maria Ramalho de Albuquerque, relatado pelo Prof. Miguel Ângelo Montagner, obteve 
52 parecer favorável com recomendações. Deliberação: aprovado por unanimidade. 6. 
53 Relatório final, 28° mês de estágio probatório. Relatório da Prof.' Janaína Meirelles 
54 Sousa, relatado pelo Prof. Carlos Eduardo dos Santos, obteve parecer favorável com 
55 recomendações. A Prof.a Carla Nunes de Araújo observou que trata-se do ultimo 
56 relatório, portanto, não cabe recomendações. Deliberação: aprovado por unanimidade 
57 atendendo a sugestão citada. Relatório da Prof.a Mani Indiana Funez relatado pelo 
58 Prof. Carlos Eduardo dos Santos obteve parecer favorável. Deliberação: aprovado por 
59 unanimidade. Relatório da Prof.' Cris Renata Grou Volpe, relatado pelo Prof. Carlos 
60 Eduardo dos Santos, obteve parecer favorável. Deliberação: aprovado por 
61 	unanimidade. Relatório da Prof.' Tatiana Ramos Lavich, relatado pela Prof.' Kelb 
62 Bousquet Santos, obteve parecer favorável. Deliberação: aprovado por unanimidade. 
63 7. Progressão Funcional. Solicitação da Prof.a Maria Hosana Conceição, relatado pelo 
64 Prof. Araken dos Santos Werneck Rodrigues, retornou da CCD, pois havia divergência 
65 entre o parecer e as avaliações discentes anexadas ao processo e ainda continha uma 
66 carga horária inferior à média da Unidade. A Prof.' Vera Regina Fernandes da Silva 
67 Marães sugeriu a análise do processo por um membro do Conselho Pleno da FCE. A 
68 Presidente Diana Lúcia Moura Pinho indicou a Prof.a Carla Nunes de Araújo para emitir 
69 parecer. Os processos dos professores: Cris Renata Grou Volpe, Janaína Meirelles 
70 Sousa, Jorge Luís Lopes Zeredo, Fabiane Hiratsuka Veiga de Souza, Silvana Schwerz 
71 Funghetto foram retirados de pauta. Inclusões: Banca Examinadora para o concurso 
72 docente do curso de Saúde Coletiva: Ciências Sociais foi apresentada pelo Prof. Miguel 
73 Ângelo Montagner. A Presidente Diana Lúcia Moura Pinho sugeriu convidar o Prof. 
74 Oviromar Flores. Deliberação: homologada por unanimidade com a alteração 
75 proposta. Banca Examinadora para Saúde Coletiva: Epidemiologia relatada pelo Prof. 
76 Miguel Ângelo Montagner. Deliberação: aprovado por unanimidade. Solicitação do 
77 Prof. Carlos Eduardo dos Santos de desligamento do Comitê de Ética da Faculdade de 
78 Saúde. A Presidente Diana Lúcia Moura Pinho esclareceu que a Prof.' Patrícia Maria 
79 Fonseca Escalda é a suplente, portanto, passará a representante titular, solicitou que 
80 todos os Colegiados de Curso consultem seus pares sobre o interesse em assumir a 
81 vaga de suplente e apresentem na próxima reunião do Conselho Pleno. A Prof.a Tatiana 
82 Barcelos Pontes apresentou solicitação de seleção de professor substituto para o curso 
83 de Terapia Ocupacional haja vista a desistência de processo de redistribuição pela 
84 interessada. A Presidente Diana Lúcia Moura Pinho sugeriu que este tipo de processo 
85 só seja deliberado com a apresentação de carta de compromisso. Deliberação: 
86 aprovada por unanimidade. Nada mais tendo a tratar, a Presidente Diana Lúcia Moura 
87 Pinho deu por encerrada a reunião, às doze horas e trinta e seis minutos, a qual eu, 
88 Cristiane Araújo Rodrigues, lavrei e secretariei a presente ata que será assinada por 
89 mim e pela Presidente após homologação. 

- t.. 

90 	 Diana Cicia Moura Pinho 
91 	 Presidente 
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Cristiane Araújo Rodri ues 

Secretária 
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93 



Universidade de Brasília Faculdade de Ceilândia — FCE 

1 ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA FACULDADE 
2 DE CEILÂNDIA, realizada em quatro de abril do ano de dois mil e doze, iniciada às dez 
3 horas e dez minutos, no Laboratório de Apoio da FCE, com a presença dos 
4 CONSELHEIROS: Diana Lúcia Moura Pinho (Presidente), Araken dos Santos Werneck 
5 Rodrigues, Emerson Fachin Martins, Osmair Gomes de Macedo, Carlos Eduardo dos 
6 Santos, Cris Renata Grou Volpe, Miguel Ângelo Montagner, Silvia Maria Ferreira 
7 Guimarães, Tatiana Barcelos Pontes, Kátia Vanessa Pinto de Meneses, loneide de 
8 Oliveira Campos, Claure Nain Lunardi Gomes, Paulo Gustavo Barboni Dantas, Margõ 
9 Gomes de Oliveira Karnikowski, Izabela Marques Dourado Bastos Charneau, Maria 

10 Hosana Conceição, Carla Nunes de Araújo, Kelb Bousquet Santos, Evilásio Pinto 
11 Marinho e a CONVIDADA: Olga Maria Ramalho de Albuquerque. AUSÊNCIAS 
12 JUSTIFICADAS: Danielle Brasil Barros da Silva e Igor Albuquerque de Souza. 
13 AUSENTES: Pâmella Ribeiro Rodrigues, Rafael Lucas Costa, Elias Silveira Barros, 
14 Jéssica Camila de Sousa Reis, Jéssica de Souza Lopes, Jéssica Vick de Oliveira Leal, 
15 Eliceuda França e Jeane Quitéria. A Presidente Diana Lúcia Moura Pinho solicitou a 
16 inclusão dos seguintes processos: progressão funcional do Prof. Jorge Luís Lopes 
17 Zeredo, relatório final, 28° mês de estágio probatório da Prof.' Juliana de Faria Fracon 
18 e Romão, Homologação da Banca Examinadora do Concurso Público de Saúde 
19 Coletiva: Epidemiologia. O Conselho aprovou a pauta com as inclusões propostas por 
20 unanimidade. 1. Informes: 1.1. o prédio UED já tem lanchonete em funcionamento; a 
21 entrega no MESP está prevista para abril, no entanto, sem a instalação da rede de 
22 esgoto; o prédio UAC está em processo de licitação; 1.2. em reunião do Conselho de 
23 Administração - CAD o reitor, José Geraldo de Sousa Júnior, informou que solicitou ao 
24 Ministério da Educação — MEC crédito suplementar; 1.3. o Decanato de Planejamento 
25 e Orçamento — DPO apresentou diagnóstico referente a situação orçamentária da UnB 
26 com os cenários para o ano de 2012. 2. Atas: 1a e 2a  reuniões ordinárias de 2011. 
27 Deliberação: Aprovadas por unanimidade. 3. Espaço dos Centros Acadêmicos no 
28 Módulo de Serviços e Equipamentos Esportivos — MESP: os Centros Acadêmicos 
29 deliberaram por utilizar os espaços individuais e o restante seria concedido a uma 
30 copiadora. Deliberação: aprovado por unanimidade. 4. Progressão Funcional: o 
31 processo da Prof.' Maria Hosana Conceição foi relatado pela Prof.' Carla Nunes de 
32 Araújo que emitiu parecer favorável à progressão, tendo em vista, o questionamento da 
33 Câmara de Carreira Docente — CCD quanto a média de avaliação discente da 
34 professora inferior à média da unidade. Deliberação: aprovado por unanimidade. A 
35 Prof.' Izabela Marques Dourado Bastos Charneau relatou o pareceres favoráveis 
36 referentes ao processos das Professoras Carla Nunes de Araújo e Tatiana Ramos 
37 Lavich. Deliberação: aprovados por unanimidade. A Prof.' Izabela Marques Dourado 
38 Bastos Charneau relatou ainda o parecer favorável, com a recomendação de 
39 justificativa quanto à carga horária de aula inferior ao mínimo exigido, do Prof. 
40 Christopher Willian Fagg. A Prof.' Claure Nain Lunardi Gomes esclareceu que o 
41 professor possui prerrogativa de carga horária inferior, mas que no processo não está 
42 claro, sugeriu devolução do processo ao professor para readequação. Deliberação: 
43 devolver o processo para readequação. 5. Indicação de representante suplente para o 
44 Comitê de Ética da Faculdade de Saúde. O Curso de Enfermagem indicou a Prof.' 
45 Márcia Cristina da Silva Magro, o curso de Saúde Coletiva indicou a Prof.' Flávia Reis 
46 de Andrade, os demais cursos não apresentaram interessados. O Conselho procedeu a 
47 votação: 10 favoráveis para primeira indicada, 01 para segunda e 03 abstenções., 
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48 Deliberação: representante suplente no Comitê de Ética da Faculdade de Saúde: 
49 Prof.' Márcia Cristina da Silva Magro. A seguir a reunião foi presidida pelo Prof. Araken 
50 dos Santos Werneck Rodrigues. 6. Banca Examinadora, Edital 579/2012 Enfermagem: 
51 Saúde Mental. Deliberação: aprovada por unanimidade. Inclusão: Banca 
52 Examinadora Edital 21/2012, Ciências da Saúde: Epidemiologia, relatado pela Prof.' 
53 Olga Maria Ramalho de Albuquerque que é membro do Colegiado do Curso de Saúde 
54 Coletiva. Deliberação: aprovada por unanimidade. 7. Relatório Parcial, 18° mês de 
55 Estágio Probatório: Patrícia Maria Fonseca Escalda que obteve parecer favorável. 
56 Deliberação: aprovado por unanimidade. 8. Relatório Final, 28° mês de Estágio 
57 Probatório: Silvana Schwerz Funghetto obteve parecer favorável. Deliberação: 
58 aprovado por unanimidade. Devido ao horário o Presidente Araken dos Santos 
59 Werneck Rodrigues manteve os itens remanescentes em pauta para próxima reunião e 
60 deu a deu por encerrada, às doze horas e trinta e dois minutos, a qual eu, Cristiane 
61 Araújo Rodrigues, lavrei e secretariei a presente ata que será assinada por mim e pela 
62 Presidente após homologação. 

63 	 Diana Lúcia Moura Pinho 
64 	 Presidente 
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65 	 Cristiane Araújo Rodrigues 
66 	 Secretária 
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1 ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2012 DO CONSELHO PLENO DA 
2 FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em dois momentos, o primeiro em nove de 
3 maio do ano de dois mil e doze, com início às dez horas e trinta e cinco minutos, no 
4 Laboratório de Apoio da FCE, com a presença dos CONSELHEIROS: Diana Lúcia 
5 Moura Pinho (Presidente), Araken dos Santos Werneck Rodrigues, Emerson Fachin 
6 Martins, Osmair Gomes de Macedo, Jéssica Oliveira Béda, Carlos Eduardo dos Santos, 
7 Cris Renata Grou Volpe, Miguel Ângelo Montagner, Silvia Maria Ferreira Guimarães, 
8 Tatiana Barcelos Pontes, Igor Karlay C. de Medeiros, Claure Nain Lunardi Gomes, 
9 Larissa Fernandes Matos, Izabela Marques Dourado Bastos Charneau, Maria Hosana 

10 Conceição, Carla Nunes de Araújo, Kelb Bousquet Santos, Jeane Quitéria, Patrícia 
11 Souza Wanderley e os CONVIDADOS: Armando M. B. Raggio e Antonio Carlos 
12 Rodrigues. AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Rafael Lucas Costa, Jéssica de Souza Lopes, 
13 loneide de Oliveira Campos, Margô Gomes de Oliveira Karnikowski. AUSENTES: Elias 
14 Silveira Barros, Jéssica Camila de Sousa Reis, Maria de Nazareth Malcher de Oliveira 
15 Silva, Thamires Duarte Gonçalves e Raphael Gleydson Gaivão de Sousa. O segundo 
16 momento ocorreu em dezesseis de maio do ano de dois mil e doze, com início às dez 
17 horas e vinte e quatro minutos, também no Laboratório de Apoio da FCE com a 
18 presença dos CONSELHEIROS: Diana Lúcia Moura Pinho (Presidente), Araken dos 
19 Santos Werneck Rodrigues, Carlos Eduardo dos Santos, Cris Renata Grou Volpe, 
20 Miguel Ângelo Montagner, Silvia Maria Ferreira Guimarães, Tatiana Barcelos Pontes, 
21 Igor Karlay de Medeiros, Paulo Gustavo Barboni Dantas Nascimento, Larissa 
22 Fernandes Matos, Thamires Duarte Gonçalves, Izabela Marques Dourado Bastos 
23 Charneau, Maria Hosana Conceição, Carla Nunes de Araújo, Kelb Bousquet Santos e 
24 Patrícia Souza Wanderley. AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Emerson Fachin Martins, 
25 Gerson Cipriano Júnior, Osmair Gomes de Macedo e Sérgio Ricardo Menezes Mateus. 
26 AUSENTES: Higo Leal, Jéssca Oliveira Béda, Rafael Lucas Costa, Elias Silveira Barros, 
27 Jéssica Camila de Sousa Rosa, Jéssica de Souza Lopes, loneide de Oliveira Campos, 
28 Maria de Nazareth Rodrigues Malcher de Oliveira Silva, Margô Gomes de Oliveira 
29 Karnikowski, Eliceuda França e Jeane Quitéria. A presidente solicitou a inclusão dos 
30 seguintes processos: progressão funcional da Profa Mani Indiana Funez, solicitação de 
31 aproveitamento de concurso público requeridos por: Vicente de Paulo Martins e Carine 
32 Royer, relatório final, 28° mês de estágio probatório de Christopher Willian Fagg, 
33 composição de banca de dois concursos públicos para o curso de farmácia nas áreas 
34 de Análises Clínicas e de Tecnologias Farmacêuticas e a solicitação prestação de 
35 consultoria da Prof.a Andrea Donatti Galassi. A pauta com as inclusões foi aprovada 
36 com 13 votos e 02 abstenções. 1. Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares — 
37 Ebeserh. Para expor sobre este tema foram convidados os senhores Armando M. B. 
38 Raggio e Antonio Carlos Rodrigues do Hospital Universitário de Brasília — HUB. O Dr. 
39 Armando M. B. Raggio explicou sobre os recursos financeiros a serem destinados à 
40 Ebeserh, mostrou-se favorável à administração do HUB pela empresa, pois acredita 
41 que isso regularizará a situação dos funcionários. O Dr. Antonio Carlos Rodrigues 
42 também posicionou-se favorável à Administração do HUB pela empresa, defendeu que 
43 a administração do Hospital deve ser por gestores. A Presidente Diana Lúcia Moura 
44 Pinho informou que o tema já foi deliberado pelo Conselho Universitário — Consuni, 
45 mas deverá entrar novamente em pauta. A Prof.a Kelb Bousquet Santos questionou se 
46 os atuais funcionários dos HUB serão mantidos e se os recursos ao invés de ir para o 
47 HUB serão enviados à Ebeserh. O Dr. Antonio Carlos Rodrigues esclareceu que a ideia 
48 é de realização de processo seletivo simplificado para o aproveitamento dos atuais 
49 funcionários e que a fonte de recursos da empresa é o Sistema Único de Saúde — SUS, 
50 o receio dos atuais gestores é que o hospital perca a autonomia. O Prof. Carlos 
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51 Eduardo dos Santos questionou como será a gestão dos funcionários, dado os 
52 diferentes vínculos. O Dr. Antonio Carlos Rodrigues esclareceu que o projeto de 
53 unificação dos salários. A Conselheira Jeane Quitéria questionou se com a assunção 
54 da empresa o atendimento será restrito a uma minoria. O Dr. Antonio Carlos Rodrigues 
55 esclareceu que o HUB atende aos princípios universais do SUS. A Prof.a Carla Nunes 
56 de Araújo questionou se a UnB perderá os recursos que seriam destinados ao HUB. O 
57 Dr. Antonio Carlos Rodrigues explicou que tais recursos deverão ser enviados a outras 
58 Unidades. A Prof.' Maria Hosana Conceição questionou sobre a não realização de 
59 concurso público. O Dr. Antonio Carlos Rodrigues disse que trata-se de uma opção 
60 governamental, visto o déficit de funcionários em vários hospitais Universitários. A 
61 Presidente Diana Lúcia Moura Pinho esclareceu que o Conselho deverá deliberar 
62 quanto a adesão ou não do HUB à prestação de serviços da empresa. O Dr. Antonio 
63 Carlos Rodrigues sugeriu que o encaminhamento seja favorável, com a ressalva de 
64 que o HUB não deverá perder sua autonomia. Deliberação: assunção da empresa ao 
65 HUB, sem a perda de autonomia. A Presidente Diana Lúcia Moura Pinho sugeriu 
66 deliberação referente aos concursos públicos e a continuação da reunião na próxima 
67 quarta-feira. O Conselho aprovou o encaminhamento por unanimidade. 4. 
68 Homologação dos concursos públicos docentes: A Presidente Diana Lúcia Moura Pinho 
69 relatou o resultado final do concurso público na área de Saúde Coletiva: Epidemiologia, 
70 edital n° 019/2012, ocorrido nos dias 18 e 19 de abril o qual obteve 03 candidatos 
71 habilitados. Deliberação: resultado aprovado por unanimidade. A Presidente Diana 
72 Lúcia Moura Pinho relatou o resultado do concurso público para área de Saúde 
73 Coletiva: Ciências Sociais em Saúde, Edital 020/2012, realizado entre os dias 16 e 19 
74 de abril, contou com 05 candidatos habilitados. Deliberação: Aprovado por 
75 unanimidade. A Presidente Diana Lúcia Moura Pinho relatou ainda o resultado final do 
76 concurso público para área de Saúde Coletiva, Edital 021/2012, realizado entre os dias 
77 23 e 26 de abril que obteve 04 candidatos habilitados. Deliberação: aprovado por 
78 unanimidade. Inclusões: a Prof.' Claure Nain Lunardi Gomes relatou a composição 
79 das bancas examinadoras dos concursos públicos de Farmácia: Análises Clínicas. 
80 Deliberação: aprovado por unanimidade e de Farmácia: Tecnologia Farmacêuticas. 
81 Deliberação: aprovado por unanimidade. A Presidente Diana Lúcia Moura Pinho 
82 solicitou urgência no andamento dos concursos públicos, informou sobre a deliberação 
83 do Consuni referente a representação docente, explicou que o estatuto não será 
84 modificado e ainda informou sobre discussão em redes sociais, com a participação de 
85 Docentes, sobre a mudança do nome da Faculdade de Ceilândia, solicitou que os 
86 coordenadores levem o assunto aos respectivos Colegiados, pois não há intenção nem 
87 apoio da Direção para tal mudança. Conforme aprovado pelo Conselho, a Presidente 
88 Diana Lúcia Moura Pinho definiu a continuação da reunião para o dia 16 de maio, às 10 
89 horas e deu por encerrada a primeira parte às doze horas e vinte e dois minutos. No 
90 dia previamente agendado, às 10 horas e 24 minutos foi iniciada a segunda parte da 
91 reunião com a inclusão dos seguintes processos: concurso público para área de 
92 Ciências da Saúde: Anatomia Humana- Edital 023/2012, Relatório parcial, 18° mês de 
93 estágio probatório da Prof.' Paula Melo Martins e de Sérgio Ricardo Schierholt, 
94 abertura de concurso público para docente na área de enfermagem. Deliberação: 
95 inclusões aprovadas por unanimidade. 2. Informes: 2.2. Prédio UED: está sendo 
96 sinalizado e estão sendo instaladas as persianas e as películas. A subestação de 
97 energia está em finalização. No Mesp está sendo feita a ligação de esgoto, as cadeiras 
98 para este local estão no Almoxarifado Central, não foram instaladas ainda, pois o 
99 prédio não foi oficialmente entregue. A quadra poliesportiva está em fase de finalização, 

)V 
100 falta a calçada de ligação com o Mesp que não será feita enquanto houver o trânsito de 
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101 caminhões da construtora. 2.3. Reunião com o Centros Acadêmicos - CAs no próximo 
102 dia 18 de maio para recebimento dos termos de concessão. 2.3. prédio UAC: o contrato 
103 com a empresa ganhadora da licitação não foi assinado ainda. 2.4. notícia vinculada 
104 nos jornais sobre disposição do Governo do Distrito Federal em concluir as obras da 
105 UnB Ceilândia. 2.5. Resolução do Consuni 0001/2012 a qual estabelece diretrizes de 
106 convivência da comunidade universitária, para assegurar que a Universidade de 
107 Brasília cumpra suas funções de ensino, pesquisa e extensão. 2.6. Homologação do 
108 Projeto Político Pedagógico do curso de Terapia Ocupacional. 2.7. está em discussão 
109 no Consuni a questão da representação docente da FCE, visto que o regimento 
110 estabelece o prazo de 5 anos de efetivo exercício para compô-lo. 2.8. a gestão da FCE 
111 deverá entrar em deliberação pelo Conselho Pleno da FCE, o mandado da atual 
112 Diretora expira em junho próximo. 2.9. os técnicos de contabilidade estão fazendo um 
113 levantamento dos recursos da FCE e deverão resgatar com a Diretoria de 
114 Contabilidade de Finanças — DCF os recursos da FCE utilizados por outras Unidades. 
115 2.10. a Prof.' Carla Nunes de Araújo informou que solicitou a nomeação de 03 
116 professores de área básica. 2.11. a Prof.' Cris Renata informou sobre a realização da 
117 Semana de Enfermagem entre os dias 12 e 20 de maio. 3. Atas da 2a  e 3a  Reuniões 
118 Ordinárias de 2012. Deliberação: aprovadas com 13 votos e 01 abstenção. 4. 
119 Comissão de Regimento Interno da FCE. Deliberação: a comissão será composta por: 
120 Kelb Bousquet Santos, Emerson Fachin Martins, Luisiane de Ávila Santana, Paulo 
121 Gustavo Barboni Dantas, José Eduardo Pandossio, Carlos Eduardo dos Santos, Carla 
122 Nunes de Araújo, Tatiana Barcelos Pontes, Andrea Donatti Gallassi, Miguel Ângelo 
123 Montagner e Otávio de Tôledo Nóbrega. 5. Colaboração eventual. Deliberação: 
124 homologadas as solicitações dos Professores: Andrea Donatti Galassi e Walter Massa 
125 Ramalho. 6. Progressão funcional: 6.1. Christopher Willian Fagg, relatado pela Prof.' 
126 Izabela Marques Dourado Bastos Charneau que obteve parecer favorável com 
127 recomendações as quais foram apresentadas pelo professor. Deliberação: aprovado 
128 com 13 votos e 01 abstenção. 6.2. Silvana Schwerz Funghetto relatado pelo Prof. 
129 Araken dos Santos Werneck Rodrigues obteve parecer favorável. Deliberação: 
130 aprovado por unanimidade. 6.3. Anderson de Jesus Gomes, relatado pela Presidente 
131 Diana Lúcia Moura Pinho, obteve parecer favorável. Deliberação: aprovado por 
132 unanimidade. 6.4. Claure Nain Lunardi Gomes, relatado pelo Prof. Araken dos Santos 
133 Werneck Rodrigues obteve parecer favorável. Deliberação: aprovado por unanimidade. 
134 6.5. Alexis Fonseca Welker relatado pela Prof.' Kelb Bousquet Santos obteve parecer 
135 favorável. Deliberação: aprovado por unanimidade. 6.6. Mani Indiana Funez relatado 
136 pelo Prof. Araken dos Santos Werneck Rodrigues obteve parecer favorável. 
137 Deliberação: aprovado por unanimidade. 7. Relatório final, 28° mês de estágio 
138 probatório: 7.1. José Antônio Iturri de La Mata relatado pelo Prof. Miguel Ângelo 
139 Montagner obteve parecer favorável. Deliberação: aprovado por unanimidade. 7.2. 
140 Patrícia Maria Fonseca Escalda relatado pelo Prof. Miguel Ângelo Montagner obteve 
141 parecer favorável. Deliberação: aprovado por unanimidade. 7.3. Christopher Willian 
142 Fagg relatado pela Prof.' Kelb Bousquet Santos, obteve parecer favorável. 
143 Deliberação: aprovado por unanimidade. Inclusões: Aproveitamento de concurso 
144 público: Vicente de Paulo Martins. Processo retirado de pauta, tendo em vista, a 
145 nomeação do requerente em outro concurso. Aproveitamento de concurso público: 
146 Carine Royer, relatado pela Prof.' Larissa Fernandes Matos que emitiu parecer 
147 desfavorável, considerando que a nomeação em concurso público deve obedecer a 
148 ordem de classificação. Deliberação: parecer aprovado por unanimidade. Resultado 
149 do concurso público de Ciências da Saúde: Anatomia Humana, Edital 023/2012, 
150 realizado nos dias 07 e 08 de maio de 2012, resultado: 06 habilitados. Deliberação. 
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151 aprovado por unanimidade. Abertura de concurso público para Enfermagem 
152 Fundamental, relatado pelo Prof. Carlos Eduardo dos Santos. Deliberação: aprovado 
153 por unanimidade. Relatório parcial, 18° mês de estágio probatório da Prof.' Paula Melo 
154 Martins, relatado pela Prof.' Larissa Fernandes Matos, obteve parecer favorável. 
155 Deliberação: Aprovado por unanimidade. Relatório parcial, 18° mês de estágio 
156 probatório do Prof. Sérgio Ricardo Schierholt, relatado pela Prof.' Larissa Fernandes 
157 Matos, obteve parecer favorável com a recomendação de apresentar comprovantes. A 
158 Presidente Diana Lúcia Moura Pinho sugeriu a retirada do processo para atendimento 
159 das recomendações. Deliberação: retirado. Representação Docente no Consuni, a 
160 Presidente Diana Lúcia Moura Pinho informou que o assunto está em deliberação, pois 
161 na FCE não há professores com cinco anos de efetivo exercício, conforme exige o 
162 regimento geral da Universidade. Alguns dos conselheiros concordam que haja uma 
163 flexibilização, outros consideram que professores de outras Unidades podem 
164 representar a FCE. O processo está em analise para emissão de parecer por um 
165 membro do Consuni. A Prof.' Izabela Marques Dourados Bastos Charneau sugeriu que 
166 algum membro do Conselho Pleno da FCE participe das reuniões do Consuni como 
167 ouvinte. Os Professores Miguel Ângelo Montagner, Carlos Eduardo dos Santos e Carla 
168 Nunes de Araújo se disponibilizaram em participar das reuniões. Também será 
169 deliberado pelo Consuni o processo de escolha de reitor. Nada mais tendo a tratar, a 
170 Presidente Diana Lúcia Moura Pinho deu por encerrada a reunião, às doze horas e 
171 	quarenta e sete minutos, a qual eu, Cristiane Araújo Rodrigues, lavrei e secretariei a 
172 presente ata que será assinada por mim e pela Presidente após homologação. 
173 
174 
175 
176 
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182 	 Secretária 
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1 ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA FACULDADE 
2 DE CEILÂNDIA, realizada em vinte de junho do ano de dois mil e doze, iniciada às dez 
3 horas e vinte e sete minutos, no Laboratório de Apoio da FCE, com a presença dos 
4 CONSELHEIROS: Diana Lúcia Moura Pinho (Presidente), Araken dos Santos Werneck 
5 Rodrigues, Osmair Gomes de Macedo, Carlos Eduardo dos Santos, Cris Renata Grou 
6 Volpe, Miguel Ângelo Montagner, Silvia Maria Ferreira Guimarães, Tatiana Barcelos 
7 Pontes, Paulo Gustavo Barboni Dantas, Larissa Fernandes Matos, Maria Hosana 
8 Conceição, Carla Nunes de Araújo, Kelb Bousquet Santos, Discente: Jéssica Oliveira 
9 Béda e a Técnica: Patrícia Souza Wanderley, AUSENTES: Emerson Fachin Martins, 

10 Gerson Cipriano Júnior, Sérgio Ricardo Menezes Mateus, Higo Leal, Mani Indiana 
11 	Funez, Alex Leite Pereira, Rafael Lucas Costa, Elias Silveira Barros, José Antônio Iturri 
12 de La Mata, Walter Massa Ramalho, Jéssica Camila de Sousa Reis, Jéssica de Souza 
13 Lopes, Kátia Vanessa Pinto de Meneses, loneide de Oliveira Campos, Maria de 
14 Nazareth Rodrigues Malcher de Oliveira Silva, Igor Karlay de Medeiros, Raquel Souza, 
15 Paula Melo Martins, Thamires Duarte Gonçalves, Rafhael Gleydson Gaivão de Sousa. 
16 Margô Gomes de Oliveira Karnikowski, Izabela Marques Dourado B. Charneau, Ruth 
17 Losada de Menezes, Eliceuda França, Jeane Quitéria, Evilásio Pinto Marinho. 1. 
18 Informes: 1.1 Prédios UED, MESP e UAC, possuem ainda problemas como a falta de 
19 colocação de calhas e instalação da rede de esgoto, e que a NOVACAP prevê a 
20 instalação dos transformadores até dia quinze de julho do ano de dois mil e doze; 1.2 
21 Está sendo realizada a retirada do Galpão da UNI Engenharia; 1.3 Há problemas com a 
22 divisão das salas de professores, devido a chegada de novos docentes, porém serão 
23 resolvidos pelo administrador da Faculdade; 1.4 Limpeza do prédio UED cabe a todos 
24 que estão em exercício no mesmo; 1.5 Não pode haver solicitação de nomeação de 
25 candidato aprovado em concurso público acima da quantidade previamente estipulada: 
26 Fisioterapia — não há mais vagas, Terapia Ocupacional — duas vagas, Enfermagem — 
27 três vagas, Saúde Coletiva — não há mais vagas, Farmácia — três vagas. 2. Gestão da 
28 Faculdade de Ceilândia, relatora: Carla Nunes de Araújo informa que foi feita pela COC 
29 uma consulta informal junto a PJU, a COC montará junto ao Conselho Pleno desta 
30 Faculdade uma proposta a ser deliberada e posteriormente levada junto a PJU em uma 
31 consulta formal, 1' proposta: 70%, 15% e 15% de acordo com a Legislação em vigor; 
32 2' proposta: 33,3%, 33,3% e 33,3% de acordo com a paridade. Deliberação: ia 
33 proposta: oito votos favoráveis, sem abstenções e contrariedades; 2a proposta: cinco 
34 votos favoráveis, sem abstenções e contrariedades. Foi aprovada a consulta à favor da 
35 proposta 70%, 15% e 15% à respeito da votação para direção e vice-direção. 3. 
36 Gestão da Faculdade de Ceilândia: apresentação do cronograma da comissão de 
37 consulta, Cronograma: primeiro de agosto do ano de dois mil e doze inscrições das 
38 chapas; dia dois de agosto do ano de dois mil e doze homologação das inscrições; dia 
39 quatro de setembro de dois mil e doze votação e apuração de votos; dia cinco de 
40 setembro de dois mil e doze homologação do resultado; entre os dias vinte e sete de 
41 junho e cinco de dezembro de dois mil e doze período de pró-têmpore. Deliberação: 
42 aprovado por unanimidade. 4. Homologação da Proposta do Centro de Tecnologia 
43 Assistiva. Relatora: Tatiana Barcelos Pontes. Deliberação: aprovado por unanimidade. 
44 5. Edital do Concurso Público de Terapia Ocupacional. Relatora: Tatiana Barcelos 
45 Pontes. Deliberação: aprovado por unanimidade. a Presidente Diana Lúcia Moura 
46 Pinho deu a deu por encerrada, às doze horas e vinte e dois minutos, a qual eu, 
47 Mariana Teles de Souza, lavrei e secretariei a presente ata que será assinada por mio/  
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48 e pela Presidente após homologação. 

49 	 Diana Lúcia Moura Pinho 
50 	 Presidente 

51 
	

Mariá de Souza 
52 	 Secretária 
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1 ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA FACULDADE DE 
2 CEILÂNDIA, realizada em vinte e sete de junho do ano de dois mil e doze, iniciada às 
3 dez horas e trinta e dois minutos, no auditório da Unidade de Ensino e Docência da 
4 FCE, com a presença dos CONSELHEIROS: Diana Lúcia Moura Pinho (Presidente), 
5 Araken dos Santos Werneck Rodrigues, Emerson Fachin Martins, Osmair Gomes de 
6 Macedo, Sérgio Ricardo Menezes Mateus, Carlos Eduardo dos Santos, José Antônio 
7 Iturri de La Mata, Silvia Maria Ferreira Guimarães, Walter Massa Ramalho, Kátia 
8 Vanessa Pinto de Meneses, Paulo Gustavo Barboni Dantas, Paula Melo Martins, Maria 
9 Hosana Conceição, Carla Nunes de Araújo, Kelb Bousquet Santos, Patricia Souza 

10 Wanderley. Jéssica Oliveira Béda e Patrícia Souza Wanderley e os CONVIDADOS: 
11 Vagner dos Santos, Leonardo Petrus da Silva Paz, Rodrigo Vasconcelos Rodrigues 
12 Pinheiro, Vera Regina F. S. Marães, Juliana de F. Fracon e Romão, Josevan Cerqueira, 
13 Leal, Graziella F. B. Cipriano, Emília Vitória da Silva, Flávia Reis de Andrade, Edgar 
14 Guimarães Bione, Micheline Marie M. A. Meiners, João Luiz Q. Durigan, Rodrigo Luiz 
15 Carregaro, Sergio Ricardo Menezes Mateus, Clarissa Cardoso dos Santos C. Paz, 
16 Aline Martins de Toledo, Luiziane de Ávila Santana, Laiane Medeiros Ribeiro, Tania 
17 Cristina M. S. B Rehem, Luciano Ramos de Lima, Marina Morato Stival, Alexandra 
18 Flávia A. Costa, Mariana Sodário Cruz, Silvia Badim Marques, Diego Madureira de 
19 Oliveira, Flávia Nader Motta Arenas, Claudia Aline Valente Santos, Elton Clementino da 
20 Silva, Priscila Almeida Andrade. AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Mani Indiana Funez e 
21 Cris Renata Grou Volpe. AUSENTES: Gerson Cipriano Júnior, Higo Leal, Jéssica 
22 Oliveira Béda, Rafael Lucas Costa, Elias Silveira Barros, Miguel Ângelo Montagner, 
23 Jéssica Camila de Sousa Rosa, Jéssica de Souza Lopes, Tatiana Barcelos Pontes, 
24 loneide de Oliveira Campos, Maria de Nazareth Rodrigues Malcher de Oliveira Silva, 
25 Igor Karlay de Medeiros, Raquel Souza, Larissa Fernandes Matos, Thamires Duarte 
26 Gonçalves, Rafhael Gleydson Gaivão de Sousa, Margô Gomes de Oliveira 
27 Karnikowski, Izabela Marques Dourado B. Charneau, Ruth Losada de Menezes, 
28 Eliceuda França, Jeane Quitéria, Evilásio Pinto Marinho. A Presidente Diana Lúcia 
29 Moura Pinho solicitou a inclusão do processo: Saúde Coletiva, porém o Professor José 
30 Antônio Iturri de La Mata solicitou a retirada do mesmo processo da pauta. Deliberação: 
31 Aprovada a retirada por unanimidade e solicitou ainda a inclusão de um informe sobre 
32 a próxima reunião de apresentação da FCE. Deliberação: Aprovada a inclusão por 
33 unanimidade. 1. Informes: 1.1 Ocorrerá a apresentação da FCE a todos na próxima 
34 sexta-feira dia vinte e nove de junho de dois mil e doze às dez horas no auditório do 
35 prédio UED; 1.2 Houve reunião entre o CEPLAN, a Direção da FCE e o administrador 
36 para tratar do recebimento do prédio UED e a instalação do ar condicionado na sala do 
37 nobreak, sobre a instalação das calhas, entrega dos transformadores e a instalação da 
38 subestação, Citrômetro de fluxo estão em andamento mesmo durante o período de 
39 greve; 1.3 O prédio UAC está com um problema sério, pois ainda não foi feita a 
40 instalação da energia, porém a administração da Faculdade está acordando com a 
41 CEB como será feita essa instalação e em quanto tempo ficará pronto, para que não 
42 haja atrasos; 1.4 Já em relação ao MESPO há ainda um problema de esgoto, mas a 
43 Faculdade já entrou em contato com a ~para que se resolva, e a prefeitura 
44 também realizará a conclusão do prédio, pois o prédio será entregue apenas quando 
45 não houver nenhuma pendência no que diz respeito a sua estrutura; 1.5 Com relação a 
46 fiscalização dos prédios, informa que a NOVACAP é a responsável e que os membros 
47 da Faculdade apenas acompanham. A professora Emília Vitória da Silva questiona 
48 sobre o que a os membros da Faculdade serem os fiscalizadores dos prédios, e a 
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49 presidente da reunião professora Diana Lúcia Moura Pinho repete o que havia dito 
50 acima. O professor Edgar Guimarães Bione atualiza a todos com relação aos prédios, 
51 enfatizando o que já foi dito nos informes anteriores pela presidente da reunião e diz 
52 que o prédio será entregue, porém não será utilizado pela falta da instalação do esgoto. 
53 O mesmo questiona ainda a ocupação de uma sala sem que essa decisão tenha 
54 passado pelo Conselho Pleno desta Faculdade, e ressalta que é bom ter um 
55 acompanhamento interno. Informa Também tem sido discutido junto a comunidade da 
56 Universidade de Brasília sobre o Restaurante Universitário da Faculdade de Ceilândia, 
57 mas que não chegaram ainda a uma decisão concreta, e que por isso tem de começar 
58 a se pensar na possibilidade de criar-se dentro desta Faculdade o auxílio alimentação e 
59 moradia. Professora Kelb Bousquet Santos responde ao professor Edgar Guimarães 
60 Bione explicando que não há nada definido e que sabe-se apenas que a hipótese de vir 
61 alimento do Restaurante Universitário do Darcy Ribeiro para o Campus Ceilândia já foi 
62 eliminada devido a enorme fonte de contaminação que essa prática traria; 	1.6 A 
63 professora Vera Regina F. S. Marães informa que haverá uma reunião com o CESPE, 
64 para tratar do SISU e do ENEM amanhã, dia vinte o oito de junho do ano de dois mil e 
65 doze, que a mesma participará e que na próxima reunião do Conselho Pleno ela trará 
66 as informações passadas nesta reunião com o CESPE; 1.7 Professor Carlos Eduardo 
67 dos Santos informa sobre informa que participa da comissão formada para análises 
68 orçamentárias; 1.8 A técnica Patrícia Souza Wanderley informa sobre a Assembleia dos 
69 grevistas que está ocorrendo no Darcy Ribeiro nesta manhã. O Professor Carlos 
70 Eduardo dos Santos acrescenta que haverá hoje uma reunião entre todos os 
71 segmentos grevistas. 2. Apresentação dos servidores (técnicos e docentes) 
72 empossados em 2012: professora Diana inicia informando que a quantidade de 
73 docentes em exercício existentes atualmente, sendo estes 101, e existem docentes a 
74 serem nomeados, além de editais em andamento e a programação da abertura de 
75 novos editais; 2.1 docentes e técnicos empossados em 2012: Graziela Franca 
76 Bernadelli Cipriano; Josevan Cerqueira Leal; Bibliotecário Rodrigo Vasconcelos 
77 Rodrigues Pinheiro; Leonardo Petrus da Silva Paz; Mariana Sodario Cruz; Silva Badim 
78 Marques; Diego Madureira de Oliveira; Flávia da Silva Nader Mota; Claudia Aline 
79 Valente Santos; Luciano Ramos de Lima; Tânia Cristina Morais Santa Barbara; Aline 
80 Teixeira Alves; Luisiane de Ávila Santana; Aline Martins de Toledo; Clarissa Cardoso 
81 	dos Santos; Rodrigo Vasconcelos Rodrigues Pinheiro; João Luiz Quaglliotti Durigan; 
82 Vagner dos Santos. 3. Apresentação da Direção e do Conselho Pleno. Gestão de 
83 pessoas: Alexandra Flávia A. Costa. Diretora e Vice-diretor: Diana Lúcia Moura Pinho; 
84 Araken dos Santos Werneck Rodrigues. Assistente de direção: Ana Cristina da Costa 
85 Carolino, Docentes: Paula Melo Martins, Elton Clementino da Silva, Juliana de F. 
86 Fracon e Romão, Vera Regina F.S. Marães; Emerson Fachin Martins; Osmair Gomes 
87 de Macedo; Sérgio Ricardo Menezes Mateus; Carlos Eduardo dos Santos; José 
88 Antônio Iturri de La Mata; Silvia Maria Ferreira Guimarães; Walter Massa Ramalho; 
89 Kátia Vanessa Pinto de Meneses; Paulo Gustavo Barboni Dantas; Paula Melo Martins; 
90 Maria Hosana Conceição; Carla Nunes de Araújo; Kelb Bousquet Santos; Técnicos: 
91 Patricia Souza Wanderley. A Presidente Diana Lúcia Moura Pinho deu a reunião por 
92 encerrada, às onze horas e quarenta e cinco minutos, a qual eu, Mariana Teles de 

i./  93 Souza, lavrei e secretariei a presente ata que será assinada por mim e pela President 
94 após homologação. 
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1 ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA FACULDADE DE 
2 CEILÂNDIA, realizada em onze de julho do ano de dois mil e doze, iniciada às dez 
3 horas e trinta e um minuto, no Laboratório de Apoio da FCE, com a presença dos 
4 CONSELHEIROS: Araken dos Santos Werneck Rodrigues (Presidente), Diana Lúcia 
5 Moura Pinho, Osmair Gomes de Macedo, Sérgio Ricardo Menezes Mateus, Silvia 
6 Maria Ferreira Guimarães, Walter Massa Ramalho, Kátia Vanessa Pinto de Meneses, 
7 Paulo Gustavo Barboni Dantas, Paula Melo Martins, Maria Hosana Conceição, Carla 
8 Nunes de Araújo, Kelb Bousquet Santos, Margõ Gomes de Oliveira Karnikowski, 
9 Patricia Souza Wanderley, Jéssica Oliveira Béda e os CONVIDADOS: Edgar 

10 Guimarães Bione e Antônio Leonardo de F. Garcia. AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: 
1 1 Emerson Fachin Martins e loneide de Oliveira Campos. AUSENTES: Gerson Cipriano 
12 Júnior, Sergio Ricardo Menezes Mateus, Higo Leal, Jéssica Oliveira Béda, Carlos 
13 Eduardo dos Santos, Rafael Lucas Costa, Elias Silveira Barros, José Antônio Iturri de 
14 La Mata, Walter Massa Ramalho, Jéssica Camila de Sousa Rosa, Jéssica de Souza 
15 Lopes, Tatiana Barcelos Pontes, Katia Vanessa Pinto de Meneses, Maria de Nazareth 
16 Rodrigues Malcher de Oliveira Silva, Igor Karlay de Medeiros, Raquel Souza, Pauula 
17 Melo Martins, Thamires Duarte Gonçalves, Rafhael Gleydson Gaivão de Sousa, Izabela 
18 Marques Dourado B. Charneau, Ruth Losada de Meneses, Eliceuda França, Jeane 
19 Quitéria e Evilásio Pinto Marinho. 1. Informes: 1.1 Circular do DEG referente as vagas: 
20 proposta de projeção relação aluno professor (RAP) e relação aluno aluno técnico 
21 (RAT). O quadro será homologado na próxima reunião; 1.2 Resolução do 
22 COC/FCE/2012: Professora Kelb Bousquet Santos apresenta a relação (um professor 
23 para cada quatorze alunos) e questiona se esta deve ser qualificada. Aberta discussão: 
24 Os professores Miguel Ângelo Montagner e Paulo Gustavo Barboni Dantas Nascimento 
25 questionam se a relação exposta atenderá a solicitação da circular (um professor para 
26 cada quatorze alunos vezes a quantidade de créditos junto a justificativa — Resolução 
27 do COC/FCE/2012). O Conselho desta Faculdade ficará observando as publicações 
28 junto ao site da Universidade; 1.3 A professora Diana Lúcia Moura Pinho informa que 
29 existe atualmente cento e três professores em exercício, alguns concursos em 
30 andamento como: Enfermagem, Terapia Ocupacional, Farmácia, 	um candidato da 
31 Enfermagem desistiu. Aberto novo Edital de Fisioterapia com dois candidatos inscritos. 
32 Existem solicitações de nomeações que ainda não foram publicadas dos demais 
33 cursos. O professor Edgar Guimarães Bione informou que os alunos ocuparam a 
34 reitoria e um dos pontos da pauta é a assistência estudantil, mas que ao que tudo 
35 indica será retirado de pauta de reivindicação. A professora Maria de Nazareth 
36 Rodrigues M. De O. Silva informa que estará assumindo como coordenadora do 
37 Colegiado de Terapia Ocupacional. 2. Homologação do Concurso Público 24/2012 — 
38 Fonoaudiologia, realizado nos dias dois a quatro de julho do ano de dois mil e doze, 
39 com dezesseis inscritos, sete candidatos participantes e três aprovações (primeiro 
40 lugar: 9,28, segundo lugar: 7,99 e o terceiro lugar: 7,90). Deliberação: Aprovado por 
41 unanimidade. 3. Aprovação da composição da banca examinadora do Concurso 
42 Público 135/2012 — Terapia Ocupacional. Deliberação: Aprovado por unanimidade. 4. 
43 Avaliação da conjuntura de greve dos técnicos e docentes: A técnica Patrícia Souza 
44 Wanderley informa que as reportagens que falavam do corte do ponto dos servidores 
45 públicos federais em greve, expostas pela mídia não tem consistência, já que a 
46 Presidenta apenas orientou aos órgãos públicos quanto ao corte do ponto, mas que a 
47 Fundação Universidade de Brasília não fará. O professor Osmair Gomes de Macedo 
48 acrescenta informando que houve a pedida do corte de ponto, mas isso será discutido 
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49 com os atuais reitores da Universidade, mas ao que tudo indica isso é apenas um meio 
50 de tentar abalar o movimento grevista. A professora Diana Lúcia Moura Pinho informa 
51 que não chegou nenhuma solicitação formal a cerca desse assunto e que portanto 
52 nada será feito. 5. Relatório Parcial, 18° mês de Estágio Probatório: Priscila Almeida 
53 Andrade. Relator: Miguel Ângelo Montagner informa que o parecer da Banca 
54 examinadora foi favorável, porém apresenta sugestões. Deliberação: Aprovado por 
55 unanimidade. 5.1 Relatório Parcial, 18° mês de Estágio Probatório: Jamila Reis de 
56 Oliveira. Relator: Miguel Ângelo Montagner informa que o parecer da Banca 
57 examinadora foi favorável. Deliberação: Aprovado por unanimidade. 6. Assuntos 
58 Gerais: A professora Carla Nunes de Araújo informa que está sendo instalado o 
59 citrômetro de fluxo e que haverá treinamento teórico no dia vinte e um de agosto de 
60 dois mil e doze e prático nos dias vinte e dois e vinte e três de agosto de dois mil e 
61 dois. Professor Edgar Guimarães Bione sugere que a Faculdade entre em contado com 
62 o Governo do Distrito Federal — GDF, para discutir questões referentes ao auditório 
63 desta. O Presidente Araken dos Santos Werneck Rodrigues deu a reunião por 
64 encerrada, às onze horas e vinte e cinco minutos, a qual eu, Mariana Teles de Souza, 
65 lavrei e secretariei a presente ata que será assinada por mim e pela Presidente após 
66 homologação. 

67 	 Araken 	Santos Werneck Rodrigues 
68 	 / Presidente 

.(Àá, 
69 	 Mariana Teles de Souza 
70 	 Secretária 
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1 ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA FACULDADE DE 
2 CEILÂNDIA, realizada em dezoito de julho do ano de dois mil e doze, iniciada às nove 
3 horas e trinta minutos, no Laboratório de Apoio da FCE, com a presença dos 
4 CONSELHEIROS: Araken dos Santos Werneck Rodrigues (Presidente), Carlos 
5 Eduardo dos Santos, Cris Renata Grou Volpe, Paulo Gustavo Barboni Dantas, Miguel 
6 Ângelo Montagner, Maria de Nazareth Rodrigues Malcher de Oliveira Silva, Larissa 
7 Fernandes Matos, Ruth Losada de Menezes, Carla Nunes de Araújo e os 
8 CONVIDADOS: Diana Lucia Moura Pinho, Flávia Nader Motta Arenas, Patrícia Azevedo 
9 Garcia, Vicente de Paulo Martins. AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Emerson Fachini 

I() Martins, Gerson Cipriano Júnior, Sérgio Ricardo Menezes Mateus Mani Indiana Funez, 
11 Alex Leite Pereira, Tatiana Barcelos Pontes, Kátia Vanessa Pinto de Meneses, loneide 
12 de Oliveira campos, Izabela Marques Dourado B. Charneau, Maria Hosana Conceição, 
13 Kelb Bousquet Santos. AUSENTES Walter Massa Ramalho, Silvia Maria Ferreira 
14 Guimarães, Higo Leal, Jéssica Oliveira Béda, Rafael Lucas Costa, Margô Gomes de 
15 Oliveira Karnikowski, Elias Silveira Barros, José Antônio Iturri de La Mata, Jéssica 
16 Camila de Sousa Rosa, Jéssica de Souza Lopes, Igor Karlay de Medeiros, Raquel 
17 Souza, Thamires Duarte Gonçalves, Rafhael Gleydson Gaivão de Sousa, Jeane 
18 Quitéria e Evilásio Pinto Marinho. O Presidente Prof. Araken dos santos Werneck 
19 Rodrigues solicitou a seguinte retirada: Plano de trabalho do 2° mês mês de Estágio 
20 Probatório da docente: Laiane Medeiros Ribeiro. Professor Paulo Gustavo Barboni 
21 Dantas solicita a inclusão no ponto de pauta do processo de acordo de Cooperação 
22 Cientifica entre a Universidade de Brasília e a empresa Neoprospecta Consultoria Ltda. 
23 Deliberação: Aprovados por unanimidade. 1. Informes: 1.1 Professora Maria de 
24 Nazareth Rodrigues Malcher de Oliveira Silva, informa que ela e a professora Flávia 
25 Nader Motta Arenas, substituirão as professoras Kátia Vanessa Pinto de Meneses, 
26 loneide de Oliveira campos como representantes do curso de Terapia Ocupacional. 1.2 
27 Professora Maria de Nazareth Rodrigues Malcher de Oliveira Silva solicita a direção da 
28 FCE a possibilidade de viabilizar o andamento dos processos de estágios da CODERP, 
29 Professora Diana Lucia Moura Pinho, informa que estão sendo estabelecidas 
30 estratégias para agilizar o tramite desta documentação e salienta que não só a FCE 
31 mas outros setores da Universidade tem a mesma dificuldade e que a reitoria irá 
32 agendar horário com a direção da FEPEC'S para rever o tramite de documentos; 1.3 
33 Professora Diana Lucia Moura Pinho, informa que o papel dos representantes e 
34 coordenadores no Conselho da FCE é repassar para os membros dos colegiados tudo 
35 que é discutido no conselho; 1.4 Professora Diana Lucia Moura Pinho, informa que 
36 para efeito de pagamento na próxima 2a  feira será feita vistoria nas obras do MESP e 
37 UED, que no MESP falta a rede de esgoto e na UED falta o ar condicionado para No 
38 Break. 1.5 Professora Diana Lucia Moura Pinho e que foram nomeados para Saúde 
39 Coletiva: Mariana Sodario Cruz, Silvia Badim Marques e Everton Nunes da Silva, 
40 Terapia Ocupacional: Ana Cristina de Jesus Alves, Pedro Henrique Tavares Queiroz de 
41 Almeida, Claudia Aline Valente Santos e Vagner dos Santos, Enfermagem: Tânia 
42 Cristina Morais S. Barbara Rehem, Paula regina de Souza, Luciano Ramos de Lima, e 
43 Laiane Mederios Ribeiro, Fisioterapia: Clarissa Cardoso dos Santos Couto da Paz, Ana 
44 Clara Bonini Rocha, Nádia Fernanda Marconi, Leonardo Petrus da Silva Paz, Luisiane 
45 de Avila Santana, Josevam Cerqueira Leal, Graziela F. B. Cipriano, Saúde Coletiva: na 
46 área de ciências sociais foi nomeado candidato aprovado em 1° lugar, epidemiologia foi 
47 nomeado o 1° lugar e só depois podem ser feitas novas nomeações; que os 
48 procedimentos administrativos para concursos públicos devem ser seguidos 1.6 Prof. 
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49 Diana Lúcia Moura Pinho informa que encerra HOJE 18/07/2012, a inscrição para o 
50 concurso público Enfermagem Saúde do , e o curso de farmácia solicitou reabertura 
51 do concurso público na área de público na área de análises clínicas; 2. Relatório 
52 Parcial, 18C mês de Estágio Probatório: Aldo Henrique Fonseca Pacheco Tavares. 
53 Relator: Izabela Marques D.B.Charneau. Parecer favorável. Deliberação: Aprovado por 
54 unanimidade. 2.1 Relatório Parcial, 18° mês de Estágio Probatório: Cassandra G.R.M. 
55 Ponce de Leon. Relator: Izabela Marques D.B.Charneau. Parecer favorável. 
56 Deliberação: Aprovado por unanimidade, com a recomendação de inserção do 
57 programa de pós graduação 2.2. Relatório Parcial, 18° mês de Estágio Probatório: 
58 Tatiana Barcelos Pontes. Relator: Mauricio Robayo Tamayo. Parecer favorável. 
59 Deliberação: Aprovado por unanimidade 2.3 Relatório Parcial, 18° mês de Estágio 
60 Probatório: Sérgio Ricardo Schierholt. Relator: Miguel Ângelo Montagner. Parecer 
61 favorável. Deliberação: Retirado de pauta 3. Assuntos Gerais: 3.1. Professora Larissa 
62 Fernandes Matos informa que foi aprovado na última reunião do CONSUNI o PPP do 
63 Curso de Farmacia e que o mesmo está sujeito a modificações durante o curso; 3.2. 
64 Professor Miguel informa que hoje encerram as inscrições para Reitor da UnB, e 
65 solicita informações de como será durante a campanha dos candidatos, Professora 
66 Diana Lúcia Moura Pinho esclarece que na FCE virão vários candidatos com propostas 
67 diferentes, e todos serão acolhidos da mesma maneira; 3.3. Professora Diana Lúcia 
68 Moura Pinho informa que solicitou na CEPLAN a planta para o Citômetro; 3.4 
69 Professor Araken dos Santos Werneck Rodrigues solicita a todos os coordenadores e 
70 representantes que informem e solicitem aos professores que tenham alunos de 
71 mestrado e doutorado que irão utilizar espaços e equipamentos na FCE , deverão 
72 fazer reserva por escrito; 3.5. Professor Araken dos Santos Werneck esclarece que os 
73 computadores das secretarias de graduação e secretaria administrativa não poderão 
74 ser utilizados por alunos de graduação e pós-graduação; 3.6 Professor Araken dos 
75 Santos Werneck, comunica sobre reunião realizada na reitoria com representantes da 
76 Novacap/GDF, onde foram discutidas pendências e foram feitos pedidos de 
77 urbanização na UED; 3.7. Professora Carla Nunes comunica que no 10 de julho, 
78 vieram 2 técnicos para instalar o Citometro de fluxo, e em 21 de agosto próximo será 
79 realizado o treinamento no auditório da UED, e convida a todos os professores a 
80 participarem .0 Presidente Araken dos Santos Werneck Rodrigues, deu a reunião por 
81 encerrada, às doze horas e dez minutos, a qual eu, Ana Cristina da Costa Carolino, 
82 lavrei e secretariei a presente ata que será assinada por mim e pelo Presidente após 
83 homologação. 

84 	 Arake 	antos Werneck Rodrigues 
85 	 Presidente 

86 	 Ana 	 osta Carolino 
87 	 V ecretária 
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1 ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA FACULDADE DE 
2 CEILÂNDIA, realizada em vinte e cinco de julho do ano de dois mil e doze, iniciada às 
3 dez horas e quinze minutos, no Laboratório de Apoio da FCE, com a presença dos 
4 CONSELHEIROS: Diana Lúcia Moura Pinho (Presidente), Araken dos Santos Werneck 
5 Rodrigues, Emerson Fachin Martins, Carlos Eduardo dos Santos, Tatiana Barcelos 
6 Pontes, Paulo Gustavo Barboni Dantas, Paula Melo Martins, Eliceuda França, Patricia 
7 Souza Wanderley, e os CONVIDADOS: Otávio de Toledo Nóbrega, Edgar Guimarães 
8 Bione, Érica Quinaglia Silva, Josevan Cerqueira Leal, Luisiane de Ávila Santana, 
9 Josenaide Engracia dos Santos, Ana Cristina de Jesus Alves, Clarissa Cardoso dos 

10 Santos Canto Paz, Vicente de Paulo Martins e João Paulo C. M. AUSÊNCIAS 
11 JUSTIFICADAS: Cris Renata Grou Volpe. AUSENTES loneide de Oliveira Campos, 
12 Walter Massa Ramalho, Kátia Vanessa Pinto de Meneses, Osmair Gomes de Macedo, 
13 Sérgio Ricardo Menezes Mateus, Silvia Maria Ferreira Guimarães, Gerson Cipriano 
14 Júnior, Higo Leal, Jéssica Oliveira Béda, Rafael Lucas Costa, Maria Hosana Conceição, 
15 Carla Nunes de Araújo, Kelb Bousquet Santos, Margô Gomes de Oliveira Karnikowski, 
16 Elias Silveira Barros, José Antônio Iturri de La Mata, Jéssica Camila de Sousa Rosa, 
17 Jéssica de Souza Lopes, Maria de Nazareth Rodrigues Malcher de Oliveira Silva, Igor 
18 Karlay de Medeiros, Raquel Souza, Thamires Duarte Gonçalves, Rafhael Gleydson 
19 Gaivão de Sousa, Izabela Marques Dourado B. Charneau, Ruth Losada de Meneses, 
20 Jeane Quitéria e Evilásio Pinto Marinho. A Presidente Diana Lúcia Moura Pinho 
21 	solicitou as seguintes retiradas: Relatório Parcial, 18° mês de Estágio Probatório dos 
22 docentes: Liana Barbaresco Gomide e Sérgio Ricardo Schierholt e Progressão 
23 Funcional da docente Olga Maria Raramalho de Albuquerque e solicitou a inclusão da 
24 Minuta do Edital de Psicologia. Deliberação: Aprovados por unanimidade. 1. Informes: 
25 1.1 A presidente Diana Lúcia Moura Pinho pede que os professores sejam mais 
26 criteriosos quanto a avaliação dos alunos; 1.2 Professora Josenaide Engracia dos 
27 Santos informa que houve uma reunião junto ao Hospital Regional da Ceilândia e que 
28 ficou decidido, que haverá a apresentação dos produtos e que ocorrerá no dia oito de 
29 agosto de dois mil e doze no Posto de Saúde número oito; 1.3 Resoluções CEPLAN 
30 22/2012 - Constituir Comissão Especial de Licitação de contratação de empresa 
31 especializada em serviços de engenharia e/ou arquitetura; CEPLAN 23/2012 - 
32 Constituir Comissão Especial para recebimento da obra de construção do prédio 
33 MESP; CEPLAN 24/2012 - Nomeação da arquiteta Clarissa B. De Rezende Pimentel 
34 Cirqueira em substituição a arquiteta Priscila Valle na composição da comissão 
35 especial para proceder o recebimento definitivo da obra de conclusão do UED 
36 informados apenas para que todos tenha ciência das mesmas; 1.4 Haverá a 
37 elaboração de um relatório para reparações nas obras; 1.5 Iniciou-se essa semana a 
38 licitação do esgoto junto a CAESB no prédio MESP; 1.6 As obras do prédio UAC estão 
39 em andamento; 1.7 O projeto do auditório está no CEPLAN; 1.8 O professor Carlos 
40 Eduardo dos Santos informa que houve ontem uma reunião do orçamento participativo 
41 que tratou de assuntos como: a bolsa permanência, o CAD único, o vestibular, e que 
42 ele é o representando da FCE; 1.9 Professor Paulo Gustavo Barboni Dantas questiona 
43 sobre a inclusão dos novos docentes no site da FCE e a professora Diana Lúcia Moura 
44 Pinho responde dizendo que será acrescentado quando os colegiados encaminharem 
45 ao Rafael Rodrigues Barreira a lista com os novos docentes; 1.10 Segunda-feira 
46 haverá uma reunião as dez horas para fazer distribuição dos docentes. 2. Plano de 
47 Trabalho 2° Mês de estágio probatório: Luisiane de Ávila Santana Relator: João Paulo 
48 Chieregato Matheus. Parecer favorável. Deliberação: Aprovado por unanimidade. 3. 



Universidade de Brasília Faculdade de Ceilândia — FCE 
49 Relatório Parcial, 18° mês de Estágio Probatório: Flávia Mazitelli de Oliveira. Relator: 
50 Mauricio Robayo Tamayo. Parecer favorável. Deliberação: Aprovado por unanimidade. 
51 4. Relatório Final, 28° mês de Estágio Probatório: Pedro de Andrade Calil Jabur. 
52 Relator: Miguel Ângelo Montagner. Parecer favorável. Deliberação: Aprovado por 
53 unanimidade. 5. Progressão Funcional: Juliana de Faria Fracon e Romão. Relatora: 
54 Vera Regina da Silva Marães. Parecer favorável. Deliberação: Aprovado por 
55 unanimidade. 6. Homologação da Minuta do Edital de Psicologia. Deliberação: 
56 Aprovado por unanimidade. 7. Indicação de representante para compor GT em 
57 mobilidade sustentável: Professor Everton Nunes da Silva. Deliberação: Aprovado por 
58 Unanimidade. 8. Indicação de representantes para compor o comitê consultivo 
59 organizador da biblioteca virtual em saúde economia da saúde brasil: Professores 
60 Christoffer William Fagg e Clélia Maria de Sousa Ferreira Parreira. Deliberação: 
61 Manter em pauta. 9. Assuntos Gerais: 9.1 Novos docentes devem procurar o 
62 administrar Alisson Alves para definir com ele a divisão das salas; 9.2 A conselheira 
63 Eliceuda França propõe para próxima reunião a discussão sobre a possibilidade da 
64 criação dos cursos noturnos na FCE; 9.3 O Professor Otávio de Toledo Nóbrega solicita 
65 que seja colocado em pauta da próxima reunião a possibilidade da convocação do 
66 profissional aprovado no concurso de Fonoaudiologia. Professora Diana Lúcia Moura 
67 Pinho explica que essa convocação está condicionada ao término das obras; 9.4 
68 Professor Emerson Fachin Martins responde a conselheira Eliceuda França informando 
69 que a impossibilidade da criação dos cursos noturnos está relacionado a imposições do 
70 GDF e da FEPECS; 9.5 A professora Paula Melo Martins questiona quanto ao uso dos 
71 laboratórios em período de greve e a professora Diana Lúcia Moura Pinho explica que 
72 o professor que necessite utilizar os laboratórios deve formalizar uma solicitação na 
73 Secretaria Administrativa; 9.6 Professor Edgar Guimarães Bione questiona a chegada 
74 da mobília aos prédios novos e a professora Diana Lúcia moura Pinho informa que 
75 ainda não há previsão, mas que assim que for liberado, serão trazidos todos os móveis 
76 para instalação . A Presidente Diana Lúcia Moura Pinho deu a reunião por encerrada, 
77 às doze horas e dez minutos, a qual eu, Mariana Teles de Souza, lavrei e secretariei a 
78 presente ata que será assinada por mim e pela Presidente após homologação. 
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1 ATA DA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2012 DO CONSELHO PLENO DA 
2 FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em quinze de agosto do ano de dois mil e 
3 doze, com início às dez horas, no Laboratório de Apoio da FCE, com a presença dos 
4 CONSELHEIROS: Carlos Eduardo dos Santos (Presidente em Exercício), Osmair 
5 Gomes de Macedo, Higo Leal, Mani Indiana Funez, Rafael Lucas Costa, Miguel 
6 Montagner, Silvia Maria Ferreira Guimarães, Tatiana Barcelos Pontes, Paulo Gustavo 
7 Barboni Dantas Nascimento, Larissa Fernandes Matos, Carla Nunes de Araújo, Igor 
8 Karlay C. de Medeiros, Eliana Fortes Gris e a CONVIDADA: Flávia Nader Mota Arenas. 
9 AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Cris Renata Grou Volpe, José Antônio Iturri de La Mata, 

10 Margô Gomes de Oliveira Karnikowski, Izabela Marques Dourado B. Charneau, Maria 
11 Hosana Conceição e Eliceuda França. AUSENTES: Emerson Fachin Martins, Gerson 
12 Cipriano Júnior, Sérgio Ricardo Menezes Mateus, Jéssica Oliveira Béda, Alex Leite 
13 Pereira, Elias Silveira Barros, Walter Massa Ramalho, Jéssica Camila de Sousa Reis, 
14 Jéssica de Souza Lopes, Katia Vanessa P. De Meneses, loneide de Oliveira Campos, 
15 Maria de Nazareth Rodrigues Macher de Oliveira Silva, Igor Karlay de Medeiros, 
16 Raquel Souza, Paula Melo Martins, Thamires Duarte Gonçalves, Rafhael Gleydson 
17 Gaivão de Sousa, Ruth Losada de Menezes, Kelb Bousquet Santos, Jeane Quitéria, 
18 Evilásio Pinto Marinho. O presidente Carlos Eduardo dos Santos solicita retirada de 
19 pauta: Abertura de editais dos cursos: Farmácia e Fisioterapia. Deliberação: Aprovado 
20 por unanimidade. 1. Informes: 1.1 No dia vinte será a inauguração da obra às 14:00hs . 
21 MESPE não será inaugurado por causa do problema com o esgoto. 1.2 Houve a 
22 apresentação das Chapas que estão concorrendo a reitoria. 1.3 Prof. Miguel Ângelo 
23 Montagner informa que haverá debate às 15:00hs no Centro Comunitário. 1.4 Profa. 
24 Carla Nunes Araújo informa sobre o treinamento do citômetro de fluxo haverá alteração 
25 de uma placa no citômetro. Haverá o treinamento entre dias vinte e um e vinte e três 
26 agosto. Profa. Tatiana Barcelos Pontes deixa claro o interesse em participar dos 
27 treinamentos com algum membro do colegiado de Terapia Ocupacional. Prof. Osmair 
28 Gomes de Macedo explica a Profa. Tatiana que não há problema em treiná-los desde 
29 que estejam dentro de um limite de pessoas que participarão. 1.5 Prof. Miguel Ângelo 
30 Montagner informa que amanhã haverá assembleia. 2. Abertura de editais: 2.1 Terapia 
31 Ocupacional. Relatora: Profa. Tatiana Barcelos Pontes. Deliberação: Aprovado; 2.2 
32 Enfermagem. Relatora: Profa. Mani Indiana Funez. Prof. Miguel Ângelo Montagner 
33 questiona por que não há preenchimento de vagas. Profa. Mani Indiana Funez explica 
34 que existem vários motivos dentre salário, carga horária entre outros. Deliberação: 
35 Aprovado por unanimidade. 3. Planos de trabalho 2° mês de Estágio Probatório: 3.1 
36 Paula Regina de Souza. Parecer favorável. Deliberação: Aprovado por unanimidade. 4. 
37 Laiane Medeiros Ribeiro. Parecer favorável. Em discussão: Profa. Carla Nunes Araújo 
38 diz que deve ser acrescentada a Resolução 104/12. Deliberação: Aprovada por 
39 unanimidade. 5. Luciano Ramos de Lima. Parecer Favorável. Discussão: Profa. Carla 
40 Nunes Araújo questiona a orientação. Deliberação: Aprovada a retirada. 6. 18° mês de 
41 estágio probatório: 6.1 Sérgio Ricardo Mateus. Parecer favorável. Deliberação: 
42 Aprovada. 6.2 Luiza de Marilac Meireles Barbosa. Parecer favorável. Deliberação: 
43 Aprovado por unanimidade. 7. 28° mês: 7.1 Olga Ramalho. Parecer favorável. 
44 Deliberação: Aprovado por unanimidade; 7.2 Maria Hosana Conceição. Parecer 
45 favorável. Deliberação: Aprovado por unanimidade. 8. Progressão Funcional: 
46 Professora Olga Ramalho. Parecer Favorável. Deliberação: Aprovado por unanimidade. 
47 9. Assuntos Gerais: 9.1 greve; 9.2 COC 13/08 houve uma mesa redonda, no auditório 
48 do UED às 09:00. Nada mais tendo a tratar, o Presidente em Exercício Carlos Eduardo 
49 dos Santos deu por encerrada a reunião, às doze horas e sete minutos, a qual eu, 
50 Mariana Teles de Souza, lavrei e secretariei a presente ata que será assinada por mim 
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e pelo Presidente após homologação. 

Mariana Teles de Souza 
Secretária 
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1 ATA DA DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2012 DO CONSELHO PLENO DA 
2 FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em cinco de setembro do ano de dois mil e 
3 doze, com início às dez horas e oito minutos, no Laboratório de Apoio da FCE, com a 
4 presença dos CONSELHEIROS: Carlos Eduardo dos Santos (Presidente em Exercício), 
5 Emerson Fachin Martins, Cris Renata Grou Volpe, Miguel Ângelo Montagner, Tatiana 
6 Barcelos Pontes, Igor Karlay C. de Medeiros, Eliana Fortes Gris, Margô Gomes de 
7 Oliveira Karnikowski, Carla Nunes de Araújo, Kelb Bousquet Santos e a CONVIDADA: 
8 Vera Regina F. S. Marães. AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Silvia Maria Ferreira 
9 Guimarães, loneide de Oliveira Campos, Paulo Gustavo Barboni Dantas, Larissa 

10 Fernandes Matos. AUSENTES: Osmair Gomes de Macedo, Sérgio Ricardo Menezes 
11 Mateus, Mani Indiana Funez, Rafael Lucas Costa, Elias Silveira Barros, Walter Massa 
12 Ramalho, Jéssica Camila de Sousa Reis, Jéssica de Souza Lopes, Thamires Duarte 
13 Gonçalves, Rafhael Gleydson Gaivão de Sousa, Izabela Marques Dourado B. 
14 Charneau, Ruth Losada de Menezes, Evilásio Pinto Marinho e Patrícia Souza 
15 Wanderley. 1. Homologação do resultado da consulta para a Direção da FCE 
16 2012/2016. A Prof.' Kelb Bousquet Santos apresentou o resultado dos trabalhos da 
17 Comissão Organizadora da Consulta para Direção da FCE 2012/2016, destacou que 
18 houve uma inexpressiva participação dos discentes, em número inferior a dez por cento 
19 e que o representante discente na comissão, Rodrigo Silvério, não compareceu em 
20 nenhuma das reuniões, em seguida, informou os dados da eleição realizada 04 de 
21 setembro de 2012. O total de eleitores dos três segmentos foi de um mil e oitocentos e 
22 cinquenta e quatro, sendo: cento e nove votos dos docentes, cinquenta e dos três 
23 técnicos administrativos, e um mil seiscentos e noventa e dois alunos de graduação e 
24 pós-graduação, portanto, a chapa "FCE- Consolidar pra Avançar", composta pela Prof.a 
25 Diana Lúcia Moura Pinho e pelo Prof. Araken dos Santos Werneck Rodrigues, como 
26 Diretora e Vice-Diretor obteve setenta e três e zero quatro porcento dos votos válidos. 
27 Deliberação: aprovado por unanimidade. O Presidente Carlos Eduardo dos Santos 
28 informou que o processo será encaminhado a Reitoria. Nada mais tendo a tratar, o 
29 Presidente em Exercício Carlos Eduardo dos Santos deu por encerrada a reunião, às 
30 dez horas e vinte minutos, a qual eu, Cristiane Araújo Rodrigues, lavrei e secretariei a 
31 presente ata que será assinada por mim e pelo Presidente após homologação. 
32 
33 
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1 ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA 
2 FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em dezenove de setembro do ano de dois mil 
3 e doze, iniciada às onze horas e trinta minutos, no Laboratório de Apoio da FCE, com a 
4 presença dos Conselheiros: Araken dos Santos Werneck Rodrigues, Vice-Diretor e 
5 Presidente da mesa, Emerson Fachin Martins, Osmair Gomes de Macedo, Jéssica 
6 Oliveira Béda, Carlos Eduardo dos Santos, Cris Renata Grou Volpe, Rafael Lucas 
7 Costa, Silvia Maria Ferreira Guimarães, Walter Massa Ramalho, Tatiana Barcelos 
8 Pontes, loneide de Oliveira Campos, Raquel Alves de Sousa, Paulo Gustavo Barboni 
9 Dantas Nascimento, Larissa Fernandes Matos, Carla Nunes de Araújo e Kelb Bousquet 

10 Santos. O Presidente iniciou a sessão com o item 1. Indicação do Prof. Carlos Eduardo 
11 dos Santos para representante titular do CONSUNI. Deliberação: aprovada. Item 2. 
12 Vestibular para o curso de Fonoaudiologia. O Presidente falou acerca da possibilidade 
13 de abertura de vestibular para fonoaudiologia, que poderá ser ofertada a partir do 
14 2°/2013. Deliberação: aprovada. O Conselheiro Emerson Fachin Martins solicitou a 
15 inclusão dos itens: a) Abertura de concurso público para docente na área de 
16 Fisioterapia na Função Osteomioarticular. O Conselheiro Emerson Fachin Martins fez 
17 breve explanação acerca da abertura do concurso. Deliberação: aprovada. b) Abertura 
18 de concurso público para docente na área de Fisioterapia: Atenção Básica. O 
19 Conselheiro Emerson Fachin Martins falou acerca da abertura do concurso. 
20 Deliberação: aprovado. O Presidente fez a inclusão de itens extrapauta: 1. Relatório 
21 Final de estágio probatório 28° mês — Profa. Aldira Guimarães Domíngues. Relatora: 
22 Clélia Maria de Sousa. O conselheiro José Antônio Iturri de La Mata leu parecer que 
23 fora favorável. Deliberação: aprovado. 2. Relatório final de estágio probatório 18° mês 
24 — Profa. Antonia de Jesus Ângulo Tuesta. Relator: Gerson Cipriano Júnior. O 
25 Conselheiro Osmair Gomes de Macedo leu parecer favorável à aprovação. 
26 Deliberação: aprovado 3. Relatório final de estágio probatório 28° mês — Profa. 
27 Fabiane Hiratsuka Veiga de Sousa. Relator: Kelb Bousquet Santos. O Conselheiro 
28 Paulo Barboni Dantas do Nascimento leu parecer favorável. Deliberação: aprovado. 4. 
29 Relatório final de estágio probatório 28° mês — Profa. Carla Nunes de Araújo.Relator: 
30 Gerson Cipriano Júnior. A Conselheira Kelb Bousquet Santos leu parecer favorável à 
31 aprovação. Deliberação: aprovado. 5. Relatório final de estágio probatório 28° mês — 
32 Profa. Marina Morato Stival. Relator: Gerson Cipriano Júnior. A Conselheira Cris 
33 Renata Grou Volpe leu parecer favorável à aprovação. Deliberação: aprovado. 6. 
34 Relatório parcial de estágio probatório 18° mês — Profa. Diane Maria Scherer Kuhn Lago. 
35 Relatora: Izabela Marques D. B. Charneau. A Conselheira Cris Reanta Grou Volpe leu 
36 parecer favorável à aprovação. Deliberação: aprovado. 7. Relatório parcial de estágio 
37 probatório 18° mês — Prof. Alex Leite Pereira. Relatora: Izabela Marques D. B. 
38 Charneau. O Presidente leu parecer favorável à aprovação. Deliberação: Aprovado. 8. 
39 Relatório parcial de estágio probatório 18° mês — Prof. Paulo Gustavo Barboni Dantas 
40 Nascimento. Relator: Maurício Robayo Tamayo. O Presidente leu parecer favorável à 
41 aprovação. Deliberação: aprovado. 9. Relatório parcial de estágio probatório 18° mês 
42 — Prof. Walter Massa Ramalho. Relator: Miguel Ângelo Montagner. O Conselheiro 
43 Walter Massa Ramalho solicitou a retirada do processo. O item foi retirado. 10. 
44 Relatório parcial de estágio probatório 18° mês — Profa. Carla Pintas Marques. Relator: 
45 Gerson Cipriano Júnior. O Conselheiro Osmair Gomes de Macedo leu parecer com 
46 recomendações e solicitou que fosse anexada a documentação que comprove as 
47 disciplinas ministradas pela docente. O item foi retirado de pauta. 11. Relatório parcial 
48 de estágio probatório 18° mês — Prof. José Eduardo Pandossio. Relator: Gerson 
49 Cipriano Júnior. A Conselheira kelb Bousquet Santos leu parecer favorável à 
50 aprovação. Deliberação: aprovado. 12. Relatório parcial de estágio probatório 18° 
51 mês — Profa. Liana Barbaresco Gomide. Relator: Maurício Robayo Tamayo. O 
52 conselheiro Emerson Fachin Martins leu parecer favorável à aprovação. Deliberação: 
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53 aprovado. 13. Relatório parcial de estágio probatório 18° mês — Profa. Flávia Reis de 
54 Andrade. Relator: Gersons Cipriano Júnior. O Conselheiro José Antônio Iturri de La 
55 Mata leu parecer favorável à aprovação. Deliberação: aprovado. 14. Relatório parcial 
56 de estágio probatório 18° mês — Profa. Aline Teixeira Alves. Relator: Miguel Angelo 
57 Montagner. A Conselheira Larissa Fernandes Matos leu parecer favorável à aprovação. 
58 Deliberação: aprovado. 15. Plano de trabalho do estágio probatório — Profa. Silva 
59 Badim Marques. Relatora: Olga Maria R. de Albuquerque. A Conselheira Silvia Maria 
60 Ferreira Guimarães leu parecer favorável à aprovação. Deliberação: aprovado. 16. 
61 Plano de trabalho do estágio probatório — Profa. Ana Clara Bonini Rocha. Relator: Jorge 
62 Luís Lopes Zeredo. O Conselheiro Emerson Fachin Martins leu parecer favorável à 
63 aprovação. Deliberação: aprovado. 17. Plano de trabalho do estágio probatório — Prof. 
64 Felipe Augusto dos Santos Mendes. Relator: Alexis Fonseca Welker. O Conselheiro 
65 Osmair Gomes de Macedo leu parecer favorável à aprovação. Deliberação: aprovado. 
66 18. Plano de trabalho do estágio probatório — Prof. Leonardo Petrus da silva Paz. 
67 Relatora: Graziella Anselmo Joanitti. O Conselheiro Emerson Fachin Martins leu 
68 parecer favorável à aprovação. Deliberação: aprovado. 19. Plano de trabalho 2° mês 
69 de estágio probatório — Profa. Tânia Cristina Morais Santa Barbara Rehem. Relatora: 
70 Carla Nunes de Araújo. O Conselheiro Paulo Barboni Dantas do Nascimento leu 
71 parecer favorável à aprovação. Deliberação: aprovado. 20. Plano de trabalho 2° mês 
72 estágio probatório — Prof. Vagner dos Santos. Relatora: Roneide de O. Campos. A 
73 Conselheira loneide de Oliveira Campos leu parecer favorável à aprovação. 
74 Deliberação: aprovado. 21. Plano de trabalho estágio probatório — Profa. Josenaide 
75 Engracia dos Santos. Relatora: Tatiana Barcelos Pontes. A Conselheira Tatiana 
76 Barcelos Pontes leu parecer favorável à aprovação. Deliberação: aprovado. 22. Plano 
77 de trabalho 2° mês estágio probatório — Prof. Everton Nunes da Silva. Relatora: Aldira 
78 Guimarães Domingues. A Conselheira Silvia Maria Ferreira Guimarães leu parecer 
79 favorável à aprovação. Deliberação: aprovado. 23. Plano de trabalho de estágio 
80 probatório — Profa. Mariana Sodario Cruz. Relator: Pedro de Andrade C. Jabur. A 
81 Conselheira Silva Maria Ferreira Guimarães leu parecer favorável à aprovação. 
82 Deliberação: aprovado. 24. Plano de trabalho estágio probatório — Profa. Graziella 
83 França Bernadelli Cipriano. Relator: Rodrigo Luiz Carregaro. A Conselheira Kelb 
84 Bousquet Santos leu parecer favorável à aprovação. Deliberação: aprovado. 25. Plano 
85 de trabalho estágio probatório — Prof. Josevan Cerqueira Leal. Relator: Emerson Fachin 
86 Martins. O Conselheiro Osmair Gomes de Macedo leu parecer favorável à aprovação. 
87 Deliberação: aprovado. 26. Plano de trabalho 2° mês estágio probatório — Profa. 
88 Clarissa Cardoso dos Santos Couto Paz. Relator: Osmair Gomes de Macedo. O 
89 Conselheiro Osmair Gomes de Macedo leu parecer favorável à aprovação. 
90 Deliberação: aprovado. 27. Plano de trabalho estágio probatório — Prof. João Luiz 
91 Quagliotti Durigan. Relator: Alexis Fonseca Welker. O processo foi retirado de pauta 
92 para adequações no plano de trabalho. 28. Progressão Funcional de Assistente I para II 
93 — Profa. Aline Teixeira Alves. Relator: Gerson Cipriano Júnior. O Conselheiro Emerson 
94 Fachin Martins leu parecer favorável à aprovação. Deliberação: aprovado. 29. 
95 Progressão Funcional de Assistente I para II — Profa. Patrícia Azevedo Garcia. Relator: 
96 Gerson Cipriano Júnior. A Conselheira Larissa Fernandes Matos leu parecer favorável à 
97 aprovação. Deliberação: aprovado. 30. Progressão Funcional de Adjunto I para II — 
98 Profa. Fabiane Hiratsuka Veiga de Sousa. Relator: Gerson Cipriano Júnior. A 
99 Conselheira Kelb Bousquet Santos leu parecer favorável à aprovação. Deliberação: 

100 aprovado. 31. Progressão Funcional de Adjunto I para II — Profa. Kátia Vanessa Pinto 
101 de Meneses. Relator: Maurício Robayo Tamayo. A Conselheira Carla Nunes de Araújo 
102 leu parecer que não descrevia o roteiro de pontuação das atividades do docente. O 
103 item foi retirado de pauta. A Conselheira Carla Nunes de Araújo sugeriu que fosse 
104 estabelecido modelo de pontuação seguindo a Resolução CCD n. 1/2011, que 
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105 estabelece quadro de pontuação de referência e roteiro de pontuação das atividades 
106 docentes para avaliação do desempenho acadêmico para progressão funcional 
107 docente. 32. Progressão Funcional de Assistente I para ll — Profa. Cris Renata Grou 
108 Volpe. Relator: Otávio de Toledo Nóbrega. O Conselheiro Paulo Barboni Dantas do 
109 Nascimento leu parecer favorável à aprovação. Deliberação: aprovado. 33. 
110 Progressão Funcional Adjunto I para II — Profa. Ruth Losada de Menezes. Relator: 
111 Gerson Cipriano Júnior. O Conselheiro Osmair Gomes de Macedo leu parecer 
112 favorável. Deliberação: aprovado. Nada mais havendo a tratar, às doze horas quarenta 
113 minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Sandra Carvalho Sousa, 
114 lavrei a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelo 
115 Presidente da mesa. 
116 
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1 ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA 
2 FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em três de outubro do ano de dois mil e doze, 
3 iniciada às nove horas e dezenove minutos, no Laboratório de Apoio da FCE, com a 
4 presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e Presidente da mesa, 
5 Araken dos Santos Werneck Rodrigues, Vice-Diretor, Emerson Fachin Martins, Vera 
6 Regina Fernandes da Silva Marães, Carlos Eduardo dos Santos, Cris Renta Grou 
7 Volpe, Miguel Ângelo Montagner, Silvia Maria Ferreira Guimarães, Tatiana Barcelos 
8 Pontes, Maria Nazareth Rodrigues, loneide de Oliveira Campos, Flávia Nader Motta 
9 Arenas, Claures Nain Lunardi Gomes, Eliana Fortes Gris, Margô Gomes de Oliveira 

10 Karnikowski, Carla Nunes de Araújo, Kelb Bousquet Santos, Patrícia Souza Wanderley. 
11 Foi justificada a ausência da Conselheira Maria Hosana Conceição. Também esteve 
12 presente o Convidado Pedro de Andrade Calil Jabur. O Presidente iniciou a sessão 
13 com o item 1. Apreciação das Atas da 9' e 10' Reuniões Ordinárias e Atas da 11' 
14 Reunião Ordinária e 5' Reunião Extraordinária. Deliberação: Aprovada. Item 2. 
15 Manifestação de aproveitamento do candidato, Breitner Luiz Tavares, aprovado em 
16 concurso da UFF na área de Teoria Sociológica. Relator: Pedro de Andrade Calil Jabur. 
17 O Conselheiro Miguel Ângelo Montagner esclareceu que houve 5 candidatos 
18 habilitados no concurso para Saúde Coletiva e 2 candidatos já tomaram posse. O 
19 Convidado Pedro de Andrade Calil Jabur fez breve explanação acerca do parecer e 
20 esclareceu que o requerente é um pesquisador sobre Ceilândia. A Conselheira Silvia 
21 Maria Ferreira Guimarães falou acerca do perfil do docente e do trâmite do processo de 
22 solicitação de aproveitamento. O Conselheiro Carlos Eduardo dos Santos pontuou a 
23 questão da vaga, desejando saber se a vaga poderá ser aproveitada, de fato, pelo 
24 requerente. A Conselheira Margô Gomes de Oliveira Karnikowski acredita que se há 
25 diferença no perfil do docente, em relação a vaga pleiteada, não haverá problemas. A 
26 Conselheira Carla Nunes de Araújo questionou se a nomeação do 3° candidato saiu. O 
27 Conselheiro Carlos Eduardo dos Santos esclareceu que houve a nomeação, contudo, a 
28 vaga não foi ocupada porque a candidata habilitada tomou posse em outro concurso. 
29 Deliberação: aprovada. Deliberação: aprovada com 1 abstenção. Item 3. Indicação de 
30 representante suplente para o CONSUNI. O Conselheiro Miguel Ângelo Montager disse 
31 não concordar com a representação do Conselheiro Carlos Eduardo dos Santos (titular) 
32 no CONSUNI, sem a ratificação dos Professores. Ainda com a palavra enfatizou que 
33 considera a representação juridicamente errada, pois a representação dos Professores 
34 deve ser escolhida pelos mesmos. A Conselheira Carla Nunes de Araújo disse ser 
35 favorável a representação do Conselheiro Carlos Eduardo dos Santos no CONSUNI, 
36 pois entende que falta apenas 1 ano para o Conselheiro completar os 5 anos de efetivo 
37 exercício na Universidade, exigência regimental para integrar o CONSUNI. O item foi 
38 retirado de pauta para posterior deliberação. Item 4. Indicação de representante para 
39 Comissão Disciplinar. O Conselheiro Emerson Fachin Martins esclareceu que o 
40 assunto não foi pautado no Colegiado de Fisioterapia por falta de maiores 
41 esclarecimentos. A Conselheira Carla Nunes de Araújo pontuou que se trata de prática 
42 comum no serviço público à composição de comissão disciplinar. O Presidente solicitou 
43 que os Colegiados de Curso pautem o assunto para discussão. O item foi retirado de 
44 pauta. Item 5. Indicação de Professores para composição de comissão organizadora 
45 da II Jornada Científica da Faculdade UnB Ceilândia. O Conselheiro Carlos Eduardo 
46 dos Santos comunicou que o HUB tem pressionado para que haja indicação de nomes. 
47 Os nomes indicados foram: Cláudia Aline Valente dos Santos (TO), Diego Madureira de 
48 Oliveira (FAR) e Leonardo Petrus da Silva Paz (FISIO). Deliberação: aprovado. Item 6. 
49 Relatório Parcial do Estágio Probatório 18° mês — Profa. Carla Pintas Marques. O 
50 Conselheiro Emerson Fachin Martins fez breve explanação acerca do processo. O 
51 Conselheiro Osmair Gomes de Macedo sugeriu que o relatório fosse devolvido à 
52 comissão de avaliação para posterior deliberação. O item não foi votado. Item 7. 
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53 Relatório de Trabalho do Estágio Probatório — Prof. João Luiz Quagliotti Durigan. 
54 Relator: Alexis Fonseca Welker. O Presidente falou acerca do relatório do Docente. 
55 Deliberação: aprovado. Item 8. Relatório Parcial do Estágio Probatório 18° mês — Profa. 
56 Patrícia Azevedo Garcia. Relatora: Izabela Marques D. B. Charneau. A Professora 
57 Claure Nain 	Lunardi Gomes leu parecer favorável à solicitação. Deliberação: 
58 aprovado. Item 9. Relatório Parcial do Estágio Probatório 18° mês — Profa. Ruth Losada 
59 de Menezes. Relatora: Izabela Marques D. B. Charneau. A Conselheira Vera Regina 
60 Fernandes da Silva Marães leu parecer favorável à solicitação. Deliberação: aprovado. 
61 Itens extrapauta: A) Plano de Trabalho do Estágio Probatório — Prof. Vicente de Paulo 
62 Martins. A Professora Claure Nain Lunardi Gomes leu parecer favorável à aprovação. 
63 Deliberação: aprovado. B) Plano de Trabalho do Estágio Probatório — Profa. Claudia 
64 Aline Valente Santos. O Presidente solicitou que o processo seja devolvido para a 
65 requerente para descrição dos indicadores de desempenho no plano de trabalho. C) 
66 Plano de Trabalho do Estágio Probatório — Profa. Flávia Nader Motta Arenas. A 
67 Conselheira Tatiana Barcelos Pontes leu parecer favorável à aprovação. Deliberação: 
68 aprovado. D) Plano de Trabalho do Estágio Probatório — Prof. Diego Madureira de 
69 Oliveira. A Professora Claure Nain Lunardi Gomes leu parecer favorável à aprovação. 
70 Deliberação: aprovado. E) Solicitação de Progressão Funcional Adjunto I para II — Prof. 
71 Alex Leite Pereira. A Conselheira Carla Nunes de Araújo leu parecer favorável. A 
72 Conselheira Diana Lúcia Moura Pinho sugeriu adequações em alguns trechos do 
73 parecer. Deliberação: aprovado. F) Progressão Funcional I para II — Profa. Kátia 
74 Vanessa Pinto de Meneses. O Presidente falou acerca do processo e solicitou que o 
75 parecer seja adequado à Resolução CCD n. 1/2011, e emitido novo parecer no prazo 
76 de uma semana. Ainda com a palavra sugeriu que o parecer fosse emitido no prazo de 
77 uma semana. G) Indicação de nomes para compor o Conselho Superior da Finatec. A 
78 Conselheira Margô Gomes de Oliveira Karnikowski informou da renovação parcial dos 
79 membros da Finatec e esclareceu que a indicação será para duas novas vagas. O 
80 Conselheiro Emerson Fachin Martins fez questionamentos acerca Finatec. A 
81 Conselheira Diana Lúcia Moura Pinho esclareceu que o Conselho Superior da Finatec 
82 define políticas de recursos financeiros e linhas de edital. Ainda com a palavra informou 
83 que as indicações serão votadas no CONSUNI. O Conselheiro Emerson Fachin Martins 
84 se mostrou interessado em participar do Conselho Superior da Finatec. Foram 
85 indicados os Professores: Emerson Fachin Martins e Silvia Maria Ferreira Guimarães. 
86 Informes: O Presidente informou acerca dos processos de progressão funcional que se 
87 encontram parados na secretaria aguardando parecer. Na sequência chamou atenção 
88 ao fato de haver professores que, ausentes da Universidade, solicitam a monitores e 
89 orientandos que apliquem provas. Ainda com a palavra enfatizou que se trata de uma 
90 prática ilegal e solicitou que o assunto fosse transmitido aos Colegiados de Curso. A 
91 Conselheira Diana Lúcia Moura Pinho sugeriu que o assunto fosse pautado nos 
92 Colegiados de Curso. Nada mais havendo a tratar, às onze horas e cinco minutos, o 
93 Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Sandra Carvalho Sousa, lavrei a 
94 presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelo Presidente 
95 da mesa. 
96 
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1 ATA DA DÉCIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA 
2 FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em dezessete de outubro do ano de dois mil e 

3 doze, iniciada às nove horas e quarenta e cinco minutos, no Laboratório de Apoio da 
4 FCE, com a presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e 
5 Presidente da mesa, Vera Regina Fernandes da Silva, Higo Leal, Carlos Eduardo dos 
6 Santos, Cris Renata Grou Volpe, Rafael Lucas Costa, José Antônio Iturri de La Mata, 
7 Walter Massa Ramalho, Maria de Nazareth Rodrigues, Raquel Souza, Paulo Gustavo 
8 Barboni Dantas Nascimento, Margô Gomes de Oliveira Karnikowski, Maria Hosana 
9 Conceição, Carla Nunes de Araújo, Kelb Bousquet Santos e Patrícia Souza Wanderley. 

10 Foi justificada a ausência dos Conselheiros Osmair Gomes de Macedo, Silvia Maria 
11 Ferreira Guimarães, Tatiana Barcelos Pontes, Eliana Fortes Gris e Ruth Losada de 
12 Menezes. Também esteve presente o Convidado Renato Cabral Rezende. A Presidente 
13 iniciou a sessão com os informes: A Presidente comunicou acerca do cronograma para 
14 encerramento de compras do exercício 2012. Ainda com a palavra informou acerca da 
15 minuta de resolução da reitoria que estabelece normas para pagamento de auxílio 
16 financeiro a estudante, auxílio financeiro a pesquisador na forma de bolsas de estudo, 
17 pesquisa e extensão e auxílios de qualquer natureza. Na oportunidade enfatizou a 
18 necessidade de monitoramento dos processos que se encontram no DEG e DEX. A 
19 Presidente informou acerca da pactuação de vagas REUNI e falou da prioridade de 
20 nomeação dos técnicos de laboratório. Na sequência comunicou sobre a formatura da 
21 primeira turma dos Cursos de Saúde Coletiva e Terapia Ocupacional. A Conselheira 
22 Maria de Nazareth Rodrigues informou acerca do acolhimento dos calouros, que 
23 ocorrerá dia 29/10. A Conselheira Maria Hosana Conceição informou acerca das 
24 atividades que serão desenvolvidas durante a semana universitária. Item 1. Apreciação 
25 da ata da 12' Reunião Ordinária, realizada em 3/10/2012. Deliberação: aprovada. Item 

26 2. Indicação de representante suplente pro tempore para o CONSUNI. A Presidente 
27 esclareceu que a FCE utiliza o critério de antiguidade para indicação de membros no 
28 CONSUNI em decorrência de não haver professores na Faculdade de Ceilândia com 5 
29 anos de efetivo exercício. A Conselheira Carla Nunes de Araújo foi indicada a 
30 representante suplente no CONSUNI. Deliberação: aprovado. Item 3. Plano de 
31 trabalho do estágio probatório — Prof. Renato Cabral Rezende. O Conselheiro José 
32 Antônio Iturri de La Mata leu parecer do Coordenador do Curso de Saúde Coletivas que 
33 reitera que não se trata de um documento em atraso, pois o professor entregou o 
34 documento original à secretaria, que o encaminhou ao Colegiado do Curso, onde foi 
35 apreciado e aprovado, no entanto, ao que tudo aparenta, o processo foi extraviado o 
36 que, à época, impediu a aprovação nesse Conselho. Desse modo, o Coordenador do 
37 Curso de Saúde Coletiva solicita que o plano de trabalho seja aprovado sem danos ao 
38 professor. A Conselheira Margô Gomes de Oliveira Karnikowski sugeriu que os 
39 pareceres nos processos de progressão funcional e estágio probatório versem sobre as 
40 resoluções da CCD n. 1/2012 e 2/2011. A Conselheira Carla Nunes de Araújo 
41 mencionou a necessidade de citar a resolução CCD 2/2011 na análise do processo. 
42 Deliberação: aprovado. Item 4. Plano de Trabalho do estágio probatório — Prof. Pedro 
43 Henrique Tavares Queiroz de Almeida. A Conselheira Maria de Nazareth Rodrigues 
44 esclareceu que o plano de trabalho não cita os indicadores de desempenho. A 
45 Presidente enfatizou a necessidade de que o plano de trabalho fosse restituído para 
46 adequação e descrição dos indicadores de desempenho. O plano de trabalho foi 
47 retirado de pauta. O item 5. Plano de trabalho do estágio probatório — Profa. Maria Inez 
48 Montagner; 6. Plano de trabalho do estágio probatório — Prof. Wildo Navegantes de 
49 Araújo e 7. Plano de trabalho do estágio probatório — Profa. Érica Quinaglia Silva, foram 
50 retirados de pauta para adequação do plano de trabalho a resolução CCD n. 2/2011. 

U 
51 Item 8. Indicação de representantes suplente para o CAD. A Presidente informou que 
52 para assento no CAD é necessário dois anos de efetivo exercício na Universidade. ON 
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53 Conselheiros Paulo Barboni Dantas Nascimento e Kelb Bousquet Santos se mostraram 
54 interessados à vaga de suplente no CAD. Por votação foi indicada a Conselheira Kelb 
55 Bousquet Santos. Deliberação: aprovado. Item 9. Indicação de representantes do 
56 Conselho Pleno da FCE no CEPE. Foram indicados os professores Clélia Maria de 
57 Sousa Ferreira Parreira (titular) e Paulo Gustavo Barboni Dantas Nascimento (suplente). 
58 Deliberação: aprovado. Item 10. Homologação de recondução dos professores Vera 
59 Regina Fernandes da Silva Marães (titular) e Carlos Eduardo dos Santos (suplente), 
60 como representantes dos Cursos de Graduação, Pós-Graduação e Extensão da FCE. 
61 Deliberação: aprovado. Item 11. Discussão do conjunto de resoluções para 
62 pagamentos de gratificação especial de cursos e concursos, bolsas e auxílios e 
63 pagamento de pessoa física. A Presidente falou acerca da nota técnica da CGU, que 
64 solicita o estabelecimento de normas de pagamentos a pessoas físicas no âmbito dos 
65 projetos aprovados pela FUB. Na sequência informou sobre a minuta de resolução da 
66 reitoria que normatizará o pagamento de Gratificação por Encargos de Curso ou 
67 Concurso (GECC), e minuta que discorre sobre o pagamento de pessoa física por 
68 serviços prestados no âmbito dos projetos aprovados pela FUB e por suas Unidades 
69 Descentralizadas, pagos com recursos oriundos de fontes próprias ou de terceiros. A 
70 Conselheira Margô Gomes de Oliveira Karniokowski apresentou dúvidas concernentes 
71 às minutas de resolução. A Presidente informou que as minutas serão votadas na 
72 próxima reunião do CAD e solicitou que fossem enviadas via e-mail sugestões para as 
73 minutas até terça-feira, dia 23/10. Itens extrapauta: a) Solicitação de aproveitamento 
74 de concurso na área de química. A Conselheira Claure Nain Lunardi Gomes fez breve 
75 explanação acerca da solicitação. A Conselheira Carla Nunes de Araújo falou que o 
76 perfil para ministrar química nunca foi discutido no colegiado de curso de farmácia. Na 
77 sequência disse acreditar que não há necessidade de mais um químico, além dos seis 
78 professores que atuam em disciplinas da área de química do curso de Farmácia e em 
79 ATV1. A Conselheira Margô Gomes de Oliveira Karnikowski pontuou que há 
80 necessidade de reformulações no Projeto Político-Pedagógico do Curso da Farmácia 
81 que é deficitário em práticas, e precisa de adequações nas grades curriculares. Na 
82 oportunidade disse acreditar que faltará farmacêutico para ministrar aulas. A 
83 Conselheira Claure Nain Lunardi Gomes esclareceu e enfatizou que o edital de química 
84 geral surgiu da avaliação do colegiado de curso em sua 29a reunião ordinária, quando 
85 este propôs a reorganização de docentes do curso em disciplinas obrigatória/optativas 
86 de forma a atender o itinerário do curso em sua totalidade, senod os 3 editais 
87 construídos e aprovados por unanimidade do colegiado na referida reunião. Informou 
88 também, que como presidente do colegiado, recebeu solicitação de aproveitamento de 
89 concurso e redistribuição docente que foi apreciada na 30a reunião ordinária do curso 
90 de farmácia, sendo aprovado nesta reunião o aproveitamento de concurso referente a 
91 um dos editais anteriormente aprovados. A Conselheira Maria Hosana Conceição 
92 sugeriu que a vaga fosse repensada, pois deseja ministrar aulas de química e não tem 
93 conseguido ministrar a disciplina. O Conselheiro Emerson Fachin Martins enfatizou a 
94 necessidade de cautela, tendo em vista a questão de reformulação no Projeto Político- 
95 Pedagógico do curso, e que o assunto refere-se às três últimas vagas. A Conselheira 
96 Carla Nunes de Araújo discordou que seja o melhor momento para discutir o perfil da 
97 vaga e enfatizou que não há contratação para disciplinas optativas. O Conselheiro 
98 Paulo Barboni Dantas do Nascimento esclareceu que foi ofertada disciplinas optativas 
99 na área de química para a Conselheira Maria Hosana Conceição e que a mesma 

100 preferiu não ministrar optativas. Na sequência afirmou haver disciplinas a serem 
101 ofertadas. A Conselheira Claure Nain Lunardi Gomes esclareceu que o edital surgiu da 
102 demanda do próprio colegiado e que não solicitou ao colegiado mais um químico e sim 
103 um profissional que atendesse a demanda indicada pelo colegiado, sendo este um 
104 químico ou farmacêutico, contudo, ressaltou que a indicação da formação de quími 
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foi proposta pela conselheira Margô Gomes de Oliveira Karnikowski na ocasião da 
votação dos referidos editas. A Conselheira Carla Nunes de Araújo solicitou vistas do 
processo. Ainda com a palavra solicitou que fosse apresentada a distribuição de carga 
horária dos professores que ministram química no curso de farmácia. b) Solicitação de 
abertura de concurso público docente graduação em farmácia na área de Farmácia 
Assistencial. A Conselheira Claure Nain Lunardi Gomes fez breve explanação acerca 
da solicitação. Deliberação: aprovado. c) Solicitação de abertura de concurso público 
docente graduação em farmácia na área de Fármacos. A Conselheira Claure Nain 
Lunardi Gomes fez breve explanação acerca do concurso. Deliberação: aprovado. A 
Presidente enfatizou a necessidade de nomeação de dois candidatos aprovados no 
concurso público docente na área de fonoaudiologia e nomeação de um candidato 
aprovado na área de psicologia. Nada mais havendo a tratar, às treze horas e vinte e 
nove minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Sandra Carvalho 
Sousa, lavrei a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e 
pelo Presidente da mesa. 

Diana Lúcia Moura Pinho 
Presidente 

ri 

Sandra Carvalho Sousa 
Secretária 
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1 ATA DA DÉCIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA 
-) FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em trinta e um de outubro do ano de dois mil e 2 
3 doze, iniciada às nove horas e quarenta minutos, no Laboratório de Apoio da FCE, com 
4 a presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora pro tempore e 
5 Presidente da mesa, Araken dos Santos Werneck Rodrigues, Vice-Diretor pro tempore, 
ó Vera Regina Fernandes da Silva Marães, Carlos Eduardo dos Santos, Cris Renata 
7 Grou Volpe, Silvia Maria Ferreira Guimarães, Maria Nazareth Rodrigues, Flávia Nader 
8 Motta Arenas, Paulo Gustavo Barboni Dantas Nascimento, Larissa Fernandes Matos, 
9 Eliana Fortes Gris, Carla Nunes de Araújo e Kelb Bousquet Santos. Os representantes 

10 discentes: Higo Leal, Rafael Lucas Costa e Jéssica de Souza Lopes. Também esteve 
11 presente o convidado Anderson de Jesus Gomes. Foi justificada a ausência da 
12 Conselheira Tatiana Barcelos Pontes. A Presidente iniciou a reunião com o item 1. 
13 Informes: A Conselheira Vera Regina Fernandes da Silva Marães informou acerca dos 
14 processos de Enfermagem e Saúde Coletiva que se encontram com relator do CEPE 
15 aguardando parecer. A Presidente informou que foi enviado memo à VRT com cópia 
16 para SOC e DEG, solicitando providências com relação ao atraso dos processos de 
17 Saúde Coletiva e Enfermagem. Na sequência informou que os coordenadores de 
18 graduação receberão função gratificada. Na oportunidade falou acerca do andamento 
19 dos concursos da FCE. A Presidente comunicou que dia 14/11 ocorrerá a inauguração 
20 do MESP e a posse dos diretores da FCE. A Conselheira Maria Nazareth Rodrigues 
21 informou acerca do acolhimento aos novos calouros e esclareceu que os professores 
22 vinculados ao curso de Terapia Ocupacional deverão atualizar os seus lattes, em 
23 virtude do processo de reconhecimento do curso junto ao MEC. A Presidente 
24 comunicou acerca da resolução CAD n. 2/2012 e falou acerca do andamento dos 
25 processos de compras da FCE. Item 2. Apreciação da ata da 13' Reunião Ordinária, 
26 realizada em 17/10/2012. As Conselheiras Carla Nunes de Araújo e Claure Nain 
27 Lunardi Gomes propuseram alterações na ata. Deliberação: aprovada. Item 3. Plano 
28 de trabalho do estágio probatório — Profa. Graziella Anselmo Joanitti. Relator: Emerson 
29 Fachin Martins. A Conselheira Vera Regina Fernandes da Silva Marães leu parecer 
30 favorável. Deliberação: aprovado. Os itens 4 e 5, plano de trabalho do estágio 
31 probatório dos docentes Claudia Aline Valente Santos e Pedro Henrique Tavares 
32 Queiroz de Almeida foram retirados de pauta para adequações no parecer. O item 6. 
33 Projeto para a implementação do Centro Regional de referência para capacitação de 
34 profissionais que atuam junto a usuários de crack, álcool e outras drogas, foi retirado 
35 de pauta pela ausência material do processo. Itens extrapauta: a) Solicitação de 
36 progressão funcional docente Adjunto II para III — Prof. Emerson Fachin Martins. 
37 Relatora: Vera Regina Fernandes da Silva Marães. O Conselheiro Carlos Eduardo dos 
38 Santos leu parecer favorável à solicitação. Deliberação: aprovado. b) Solicitação de 
39 afastamento para aperfeiçoamento no exterior — Prof. Anderson de Jesus Gomes. O 
40 Conselheiro Araken dos Santos Werneck leu parecer favorável à solicitação. 
41 Deliberação: aprovado. c) Solicitação de afastamento para aperfeiçoamento no 
42 exterior — Profa. Claure Nain Lunardi Gomes. O Conselheiro Araken dos Santos 
43 Werneck leu parecer favorável à solicitação. A Conselheira Larissa Fernandes Matos 
44 apresentou questionamentos acerca de quem substituirá os docentes no período de 
45 afastamento. A Presidente esclareceu que consta indicações de substitutos nos 
46 processos. Deliberação: aprovado. d) Solicitação de redistribuição para FCE — Profa. 
47 Rosimeire Ferreira dos Santos. A Presidente esclareceu que a solicitação foi indeferida 
48 pela Profa. Micheline Meineres, que em seu parecer recomenda que a requerente 
49 inscreva-se no concurso público docente que será aberto nas áreas da farmacologia 
50 experimental e química farmacêutica. Deliberação: parecer aprovado. O Conselheiro 

(4/ 51 Araken dos Santos Werneck informou acerca da reunião com os coordenadores que 
52 participarão dos seminários integrativos. A Presidente informou acerca da docente d 
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53 curso de fisioterapia, que tomou posso e decorrido o prazo legal não entrou em 
54 exercício. Ainda com a palavra informou que foi solicitada a exoneração da mesma. 
55 Item 8. Solicitação de aproveitamento de concurso na área de química. A Conselheira 
56 Carla Nunes de Araújo apresentou a carga horária para a integralização do curso de 
57 graduação em farmácia e as disciplinas ministradas pelos professores de química. Na 
58 sequência leu parecer desfavorável ao aproveitamento da candidata aprovada em 
59 segundo lugar no concurso público para professor adjunto da Faculdade UnB 
60 Planaltina, na área de química. A Presidente esclareceu que o Conselho deverá 
61 deliberar acerca dos dois pareceres emitidos no processo. O Conselheiro Paulo 
62 Barboni Dantas do Nascimento se ateve ao parecer por ele emitido e disse sentir-se 
63 desconfortável para discutir o parecer emitido pela Conselheira Carla Nunes de Araújo, 
64 tendo em vista que a mesma não faz parte dos docentes que ministra química e, 
65 também não faz parte do curso de farmácia. Ainda com a palavra pontuou que há 
66 inconsistências nos dados apresentados. O Convidado Anderson de Jesus Gomes 
67 disse haver inconsistências no parecer emitido pela Conselheira Carla Nunes de Araújo. 
68 A Conselheira Eliana Fortes Gris se mostrou favorável à rediscussão do assunto no 
69 colegiado do curso. A Conselheira Larissa Fernandes Matos disse que a Conselheira 
70 Carla Nunes de Araújo conseguiu mostrar que o curso de farmácia necessita de 
71 profissionais específicos da área. Na sequência sugeriu que o processo volte ao 
72 colegiado do curso para rediscussão do perfil. A Conselheira Carla Nunes de Araújo 
73 esclareceu que as informações apresentadas foram retiradas do sistema de graduação. 
74 O Convidado Anderson de Jesus Gomes disse não concordar com a rediscussão no 
75 colegiado de farmácia. A Presidente enfatizou a necessidade de haver 
76 interdisciplinaridade na formação dos alunos. Ainda com a palavra disse que o perfil da 
77 vaga deve estar coadunado com o perfil traçado no PPP do curso. Na oportunidade 
78 esclareceu que a diretoria não irá interferir nas decisões dos colegiados de curso. A 
79 Conselheira Maria Hosana Conceição sugeriu que fosse votado os dois pareceres. A 
80 Conselheira Maria de Nazareth Rodrigues disse não se sentir amadurecida para votar e 
81 esclareceu que, por respeito ao Colegiado de Farmácia, o processo deveria voltar ao 
82 mesmo para rediscussão. A Conselheira Kelb Bousquet Santos pontuou entender que 
83 se trata de decisão do colegiado do curso, contudo, há prejuízo para os alunos. Na 
84 oportunidade se mostrou favorável a votação dos pareceres em discussão. A 
85 Conselheira Vera Regina Fernandes da Silva Marães falou acerca da necessidade de 
86 haver um aprofundamento na discussão do PPP de Farmácia. O Conselheiro Carlos 
87 Eduardo dos Santos pontou a necessidade do colegiado de Farmácia resolver suas 
88 questões, no sentido de se apropriarem das discussões que envolvem o PPP do curso. 
89 O Conselho decidiu votar os pareceres em discussão. Na ocasião o parecer emitido 
90 pela Conselheira Carla Nunes de Araújo foi aprovado com 12 votos favoráveis. Nada 
91 mais havendo a tratar, às doze horas e trinta e cinco minutos, a Presidente deu por 
92 encerrada a reunião, da qual eu, Sandra Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, que, 
93 depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pela Presidente da mesa. 
94 
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97 	 Presidente 
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Sandra Carvalho Sousa 
Secretária 



B.."1  Universidade de Brasília Faculdade de Ceilândia — FCE 

1 ATA DA DÉCIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA 
2 FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em quatorze de novembro do ano de dois mil 
3 e doze, iniciada às dez horas e cinco minutos, no Auditório da UED, com a presença 
4 dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora pro tempore e Presidente da 
5 mesa, Araken dos Santos Werneck Rodrigues, Vice-Diretor pro tempore, Emerson 
6 Fachin Martins, Cris Renata Grou Volpe, Rafael Lucas Costa, Silvia Maria Ferreira 
7 Guimarães, Tatiana Barcelos Pontes, Paulo Gustavo Barboni Nascimento, Larissa 
8 Fernandes Matos, Carla Nunes de Araújo e Patrícia Souza Wanderley. Também 
9 estiveram presentes: José Geraldo de Sousa Júnior, Reitor da Universidade de Brasília, 

10 Alberto Alves da Farias, Diretor da CEPLAN, Ronaldo Tavares, Diretor da Pentag 
11 Engenharia, Antônio Luiz Pasquetti, Diretor Faculdade UnB Planaltina, José Américo 
12 Soares Garcia, Decano de Ensino de Graduação, Alessandro Borges de Souza Oliveira, 
13 Diretor da Faculdade UnB Gama e Prof. Marcelo Ximenes Aguiar Bezerril. Item 1. 
14 Cerimônia de posse dos Diretores da Faculdade UnB Ceilândia. A Cerimonialista da 
15 Universidade de Brasília, Cláudia Melo, leu ato de nomeação dos Professores Diana 
16 Lúcia Moura Pinho e Araken dos Santos Werneck, Diretora e Vice-Diretor, 
17 respectivamente, da Faculdade UnB Ceilândia. Na oportunidade foi assinado o contrato 
18 de conclusão de redes de esgoto e drenagem dos campis da Ceilândia e Gama, que a 
19 partir da assinatura, terá 60 dias para conclusão das obras, e terá seu montante pago 
20 com recursos próprios da UnB. O Vice-Diretor Araken dos Santos Werneck Rodrigues, 
21 afirmou que houve muita luta no decorrer dos quatro anos de gestão, especialmente 
22 com relação ao GDF, contudo, a FCE conseguiu implantar, de fato, a política 
23 institucional e vem ganhando respeito da Ceilândia, do Distrito Federal e da própria 
24 Universidade. Na oportunidade agradeceu a todos pela presença, colaboração e apoio. 
25 A Diretora Diana Lúcia Moura Pinho enfatizou entender que o trabalho até o momento, 
26 foi de implantação da política de expansão da Universidade, mesmo sob todos os 
27 percalços referentes á infraestrutura. Na oportunidade lembrou que, criada em 2008, a 
28 Faculdade UnB Ceilândia ocupou inicialmente uma antessala da direção da Faculdade 
29 de Ciências da Saúde. Em seguida, se instalou por dois meses no Núcleo de Práticas 
30 Jurídicas, até que aportou no Centro de Ensino Médio n. 04, onde continua realizando 
31 boa parte de suas atividades. Na sequência enfatizou que, ainda no Núcleo de Práticas 
32 Jurídicas, o campus de Ceilândia abrigava 240 estudantes, 20 servidores técnicos- 
33 administrativo e 28 professores, hoje, há 48 servidores, 118 professores e mais de 
34 1.800 alunos, 383 deles contemplados por algum tipo de Assistência estudantil. Nas 
35 palavras da Diretora "Isso, por si só, já denota o perfil desse campus. Estudantes e 
36 comunidade sempre estão mobilizados e nós fazemos questão de ouvi-los, pois as 
37 demandas exigidas por eles eram as mesmas que as nossas". Finalizando, agradeceu 
38 a presença de todos e ao Reitor, José Geraldo de Sousa Júnior, pela parceria durante o 
39 período de gestão. O Reitor José Geraldo de Sousa Júnior cumprimentou a todos os 
40 presentes e observou a coincidência entre ato de posse e assinatura de contrato, 
41 enfatizando que "há a continuidade do trabalho e, se não é propriamente uma reeleição, 
42 é ao menos uma reafirmação". Na sequência enfatizou que os estudos dentro da UnB 
43 constatam equivalência de qualificação entre os alunos de todos os campi e ressaltou 
44 que se puder dizer algo que o realiza enquanto gestor, é a implantação desses campi, 
45 símbolos da Universidade completa, proposta por Darcy Ribeiro há 50 anos. Ainda com 
46 a palavra pontuou que o campus de Ceilândia teve sua implantação diretamente ligada 
47 aos recursos do Distrito Federal, o que coincidiu com momentos de transição do GDF, 
48 e esclareceu que todos mantiveram seus compromissos, contudo, a transição gerou 
49 descontinuidades. Nas palavras do Reitor "Ceilândia é a síntese das lutas históricas do 
50 Distrito Federal, a cidade que o povo construiu. E, claro, aportar a educação superior 
51 nessa comunidade é a continuação dessa luta", concluiu. Nada mais havendo a tratar, 
52 às doze horas e trinta e dois minutos, a Presidente deu por encerrada a reunião, d 
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53 qual eu, Sandra Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, 
54 será assinada por mim e pela Presidente da mesa. 
55 
56 	 1/ 
57 	 Diana Lúcia Moura Pinho 
58 	 Presidente 
59 
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I ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA 
2 FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em vinte e oito de novembro do ano de dois 
3 mil e doze, iniciada às dez horas e cinco minutos, no Laboratório de Apoio, com a 
4 presença dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e Presidente da mesa, 
5 Araken dos Santos Werneck Rodrigues, Vice-Diretor, Vera Regina Fernandes da Silva 
6 Marães, Carlos Eduardo dos Santos, Cris Renata Grou Volpe, Silvia Maria Ferreira 
7 Guimarães, Maria Nazareth Rodrigues, Flávia Nader Motta Arenas, Paulo Gustavo 
8 Barboni Dantas Nascimento, Larissa Fernandes Matos, Eliana Fortes Gris, Carla Nunes 
9 de Araújo e Kelb Bousquet Santos. Os representantes discentes: Higo Leal, Rafael 

10 Lucas Costa e Jéssica de Souza Lopes. Também esteve presente o convidado 
11 Anderson de Jesus Gomes. Foi justificada a ausência da Conselheira Tatiana Barcelos 
12 Pontes. A Presidente iniciou a reunião com o item 1. Informes: A presidente da mesa, 
13 profa. Diana Lúcia Moura Pinho dá as boas vindas aos novos conselheiros: a 
14 representante do Centro Acadêmico de Terapia Ocupacional, a discente Marianna dos 
15 Santos Oliveira e o discente Karlay medeiros, ao professor João Antônio Monlevade, 
16 representante do MOPUC. Informa, sobre os primeiros seis formandos(as) dos cursos 
17 de Terapia Ocupacional, a primeira do centro-oeste, e treze formandos(as) Saúde 
18 Coletiva, a primeira do país. Na sequência informou sobre a protocolização no sistema 
19 EMEC. Continuou com a informação da visita do Professor Ivan Camargo às 
20 dependências da FCE na próxima sexta-feira (30/11); informou, ainda, que a FCE foi 
2I contemplada no PETFC (único projeto da UnB aprovado) e que encontra-se em aberto 
22 o edital do PET Vigilância; explicou sobre inviabilidade da solicitação de sala dos 
23 alunos de pós-graduação; leu a Resolução 139 referente ao ressarcimento de bolsa- 
24 alimentação; o professor Carlos Eduardo dos Santos informou a menção honrosa pela 
25 tese de doutorado da professora Tania Cristina Morais S. Barbara Rehem, pela CAPES. 
26 Item 2. Apreciação das atas da 14a  e 15a  Reuniões Ordinárias, realizadas nos dias 
27 30/10 e 14/11/2012, respectivamente. Deliberação: aprovadas. Item 3. Parecer 
28 SISU/ENEM, será apreciada na próxima reunião. item 4, Curso de especialização em 
29 Gerontologia: A professora Margô Gomes de Oliveira Karnikowski leu o parecer do 
30 colegiado da Pós-graduação. 	Deliberação: aprovado com 7 votos favoráveis e 2 
31 abstenções. Itens 5 e 6. Homologação dos novos representantes do curso de Terapia 
32 Ocupacional para o Conselho Pleno: Paula Giovana Furlan (titular) e Flavia Maziteli de 
33 Oliveira (suplente); e da indicação da Coordenação do Curso de Farmácia: Profa. 
34 Larissa Fernandes Matos. Deliberação: aprovados(as) por unanimidade. Item 7. 
35 Solicitação de progressão funcional Adjunto I para II — Profa. Kátia Vanessa Pinto de 
36 Meneses, Relator: Maurício Robayo Tamayo. Lido o parecer favorável à progressão 
37 funcional de Adjunto I para II. Deliberação: aprovado por unanimidade. Item 8. 
38 Solicitação de progressão funcional adjunto I para II — Profa. Aldira Guimarães 
39 Domíngues. Relator: Jorge Luiz Lopes Zeredo; Lido o parecer favorável à progressão 
40 funcional de Adjunto I para II. Deliberação: aprovado por unanimidade. Item 9. 
41 Solicitação de progressão funcional adjunto I para II — Prof. Osmair Gomes de Macedo. 
42 Relator: Jorge Luiz Lopes Zeredo; Lido o parecer desfavorável à progressão. 
43 Deliberação: parecer indeferido. (7 votos contrários ao parecer e 2 abstenções). 
44 Encaminhamento: Restituição do processo ao professor informando os elementos que 
45 deixou a comissão sem condições de análise. Deliberação: aprovado o 
46 encaminhamento com 8 votos favoráveis e 1 abstenção. Item 10. Progressão funcional 
47 de adjunto I para II — Prof. Juliano Alexandre Chaker. Relator: Marcelo Henrique Sousa; 
48 Lido o parecer favorável à progressão funcional de Adjunto I para II. Deliberação: 
49 aprovado com 6 votos favoráveis e 1 abstenção. Item 11. Plano de trabalho do estágio 
50 probatório 18° mês — Profa Carla Pintas Marques. Relatora: Clélia Maria S. F. Parreira; 
51 Após manifestações acerca do parecer do Conselho em outra oportunidade, foi 
52 proposto como encaminhamento a manifestação de posicionamento no parecer emitido 
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53 pela comissão. Deliberação: aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, 
54 às doze horas e cinco minutos, a Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, 
55 Edson Rodrigues da Silva, lavrei a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será 
56 assinada por mim e pela Presidente da mesa. 
57 
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59 	 Diana úcia Moura Pinho 
60 	 Presidente 
61 
62 
63 	 Edson Rodrigues da Silva 
64 	 Assistente em Administração 
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1 ATA DA DÉCIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PLENO DA 
2 FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada em dezenove de dezembro do ano de dois mil 
3 e doze, iniciada às dez horas e onze minutos, no Laboratório de Apoio, com a presença 
4 dos Conselheiros: Diana Lúcia Moura Pinho, Diretora e Presidente da mesa, Vera 
5 Regina Fernandes da Silva Marães, Mani Indiana Funez, Miguel Ângelo Montagner, 
6 Silvia Maria Ferreira Guimarães, Tatiana Barcelos Pontes, Paula Giovana Furlan, 
7 Eliana Fortes Gris, Cristina Lira de Sá Barreto, Carla Nunes de Araújo, João Antônio 
8 Monlevade. Os representantes discentes Jéssica de Souza Lopes e Patrícia Souza 
9 Wanderley. Também esteve presente a convidada Clélia Maria de Sousa Ferreira 

10 Parreira. Foi justificada a ausência dos Conselheiros Osmair Gomes de Macedo, Cris 
11 Renata Grou Volpe, Alex Leite Pereira e Maria Nazareth Rodrigues Malcher de Oliveira 
12 Silva. Informes: A Presidente parabenizou o técnico-administrativo, Diego Juscelino 
13 Santos Dias, pela conclusão da sua tese de mestrado. Na sequência informou acerca 
14 da conversa com o chefe de gabinete do reitor, onde procurou reafirmar o prazo para 
15 conclusão das obras no campus da FCE e reforçar a necessidade de segurança 
16 pública na área. Ainda com a palavra informou acerca das demandas dos cursos e leu 
17 lista de nomes das solicitações dos imóveis funcionais da FUB. A Presidente 
18 comunicou acerca dos processos de progressão e estágio probatório que se encontram 
19 parados na secretaria aguardando assinatura no parecer e enfatizou que os processos 
20 não devem ser entregues sem a assinatura de todos os membros da comissão. O 
21 Conselheiro João Antônio Monlevade solicitou a inversão de pauta no item 17. Criação 
22 de cursos noturnos na FCE. O Conselho consentiu a inversão de pauta. O Conselheiro 
23 João Antônio Monlevade fez breve histórico da educação em Ceilândia e pontuou a 
24 necessidade da inclusão de cursos noturnos na FCE. A Presidente esclareceu que 
25 oferta de cursos noturnos e criação de novos cursos, passa por instâncias deliberativas 
26 superiores da Universidade. Na oportunidade solicitou que o tema fosse pautado nos 
27 colegiados de curso para posterior discussão sobre a oferta de cursos noturnos e 
28 novos cursos na FCE. Item 3. Parecer Comissão SiSU/ENEM. A Conselheira Vera 
29 Regina Fernandes da Silva Marães esclareceu que a comissão foi constituída para 
30 analisar e emitir parecer sobre o Sistema Unificado SiSU/ENEM. Na sequência falou 
31 acerca do SiSU e seus principais objetivos. Ainda com a palavra apresentou o 
32 percentual de participação no SiSU em 2012; evolução das IES participantes do SiSU, 
33 por vinculação administrativa; convergências e divergências entre prova do ENEM e as 
34 provas do vestibular. Finalizando fez breve explanação acerca das considerações finais 
35 da comissão e esclareceu que as informações contidas no parecer tem o intuito de 
36 auxiliar o CEPE no encaminhamento da questão. Na oportunidade pontuou que o 
37 parecer deve ser apreciado nas Unidades Acadêmicas para que o CEPE possa 
38 deliberar o assunto. A Presidente esclareceu que todas as IFES que aderirem ao SiSU, 
39 terão em sua matriz orçamentária determinado valor agregado. Deliberação: aprovado 
40 com 3 abstenções. Item 4. Indicação do Prof. Juliano Alexandre Chacker como 
41 representante dos docentes do Programa PGCTS/FCE no Conselho. Deliberação: 
42 aprovado. Item 5. Concurso Público docente na área de Saúde Coletiva: Informação, 
43 Educação e Comunicação em Saúde — Edital de abertura n. 434/2012. O Conselheiro 
44 Miguel Ângelo Montagner apresentou a composição da banca e o cronograma de 
45 provas — 18, 19 e 20 de fevereiro de 2013. Na sequência retificou as datas do 
46 cronograma informando que as provas serão realizadas nos dias 4, 5 e 6 de fevereiro 
47 de 2013. Deliberação: aprovado. Extrapauta: a) Indicação do Coordenador Adjunto 
48 para o Curso de Saúde Coletiva — Prof. Pedro de Andrade Calil Jabur em substituição 
49 ao Prof. José Antônio Iturri de La Mata. Deliberação: aprovado. b) Concurso Público 
50 docente na área de Enfermagem em Saúde do Adulto e Idoso — Edital resumo n. 
51 485/2012. A Conselheira Mani Indiana Funez fez breve apresentação da composiçã 
52 da banca e cronograma de provas — 23, 24 de janeiro de 2013. A Presidente propôs 
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53 alterações na ordem de nomes dos membros suplentes da banca. Deliberação: 
54 aprovado. Conselheira Carla Nunes de Araújo disse ser necessário evitar bancas 
55 endógenas, contudo, acredita ser importante a oportunidade para novos docentes 
56 participarem das bancas. c) Projeto Mortalidade infantil evitável no DF: um estudo de 
57 caso-controle dos fatores associados e análise das desigualdades sociais e 
58 geográficas. A Presidente esclareceu que o proponente é o prof. Walter Massa 
59 Ramalho e pontuou a necessidade de os projetos de pesquisa estarem em 
60 conformidade para assinatura. Na sequência afirmou que não impede que os docentes 
61 participem de projetos de pesquisa, contudo, exige que os processos estejam dentro 
62 das conformidades legais para assinatura. Ainda com a palavra esclareceu que o 
63 projeto foi aprovado pelo colegiado do curso de Saúde Coletiva, sem o plano de 
64 trabalho do docente. O Conselho deliberou aprovar o projeto em face dos recursos já 
65 terem sido descentralizados, contudo, encaminhou recomendações específicas que 
66 seguem: "O Conselho da Faculdade UnB Ceilândia delibera pelo prosseguimento do 
67 presente processo tendo em vista a descentralização de recursos em favor da FUB, 
68 entretanto, manifesta o seu estranhamento do projeto por estar vinculado a outra 
69 Unidade Acadêmica (Núcleo de Medicina Tropical/FM) e o proponente do projeto estar 
70 lotado na FCE, tendo essa Unidade que aprovar a participação do docente no referido 
71 projeto. Recomendamos que os prazos previstos nas normativas que regem convênio, 
72 contrato e participações esporádicas sejam observados, bem como a carga horária do 
73 referido professor, e a inclusão de alunos da FCE no Projeto. Deliberação: aprovado. 
74 Nada mais havendo a tratar, às treze horas e cinco minutos, a Presidente deu por 
75 encerrada a reunião, da qual eu, Sandra Carvalho Sousa, lavrei a presente Ata, que, 
76 depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pela Presidente da mesa. 
77 
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